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Presiden Jokowi Terbitkan Keppres Baru, Libatkan 
Menteri ATR/BPN dan Kabareskrim di Satgas BLBI

Jakarta, SMN - Menko Pol-
hukam Mahfud MD menyebut 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
telah mengeluarkan keputu-
san presiden (Keppres) terbaru 
guna membekali Satuan Tugas 
Penanganan Hak Tagih Negara 
(Satgas) BLBI memburu aset 
negara. Dalam Kepres itu, ter-
dapat tambahan personel Satgas 
BLBI.

Adapun personel tamba-

Dewan Pers:
Perlu Regulasi 

Baru Cegah Doxing 
Kepada Wartawan

Ilustrasi Internet

Ilustrasi Penyaluran dana desa

Jakarta, SMN - Wakil 
Ketua Dewan Pers Hendry 
Ch Bangun menilai perlu reg-
ulasi baru untuk melindungi 
wartawan dari ancaman dox-
ing atau mengungkap identi-
tas seseorang secara virtual. 
Doxing berpotensi mengha-
langi kemerdekaan pers.

“Sehingga, barangkali 
perlu dibicarakan atau dibuat 
regulasinya,” kata Hendry 
dalam diskusi virtual berta-

Jakarta, SMN - Pemerin-
tah menyebut per Senin (4/10) 
telah menyalurkan Dana Desa 
senilai Rp51,43 triliun kepada 
74.890 desa, atau 99,91 persen 
dari target.

Menteri Komunikasi dan 
Informatika Johnny Plate 
mengatakan, jumlah tersebut 
setara 71,44 persen dari total 
anggaran Dana Desa sebesar 
Rp72 triliun. Anggaran itu 
dialokasikan ke berbagai pro-
gram, termasuk Program Desa 
Aman Covid-19, Bantuan 

Madiun, SMN - Walikota 
Madiun H. Maidi menyalurkan 
bantuan sembako dari pemer-
intah Kota Madiun kepada para 
pekerja seni di Kota Madiun se-
jumlah 548 paket di Ngrowo Be-
ning Rabu (6/10/2021).

Dalam acara penyerahan ban-
tuan ini dikemas dalam bentuk 
“Aksi Cah Mediunan Peduli” 
yang pandegani oleh Dinas Ke-
budayaan, Pariwisata Kepemu-
daan dan Olahraga Kota Madiun 
yang dilaksanakan dengan cara 
simbolis dari perwakilan para 
pekerja seni di Kota Maadiun, 
karena masih dalam pandemic 
Coovid-19, jadi harus dengan 
prokes yang ketat.

Untuk menjaga dan mengh-
indari penyebaran Covid-19 ini, 
dalam acara ini tetap dilakukan 
dengan protokol kesehatan yang 
sangat ketat diantaranya, me-
makai masker, jaga jarak, cuci 
tangan pakai sabun, dan setiap 
para pekerja seni yang hadir 
dilakukan swab antigen. Hal ini 
untuk mengetahui dan mence-
gah penularan Covid-19 dan bisa 
diketahui secara dini.

Walikota Madiun H. Maidi 
sangat berharap sekali pada para 
pekerja senii di Kota Madiun un-
tuk bersabar selama mengahdapi 

Bersambung di Hal. 11

juk ‘Memperkuat Insan Pers 
Melalui UU Pers Nomor 40 
Tahun 1999’, Kamis, 30 Sep-
tember 2021.

Hendry menyebut selama 
ini belum ada regulasi yang 
membahas mengenai doxing. 
Bahkan, belum dikenal da-
lam istilah atau hukum dalam 
peraturan Dewan Pers.

“Tentu saja perlu penga-
Menko Polhukam Mahfud MD menyebut Presiden Jokowi telah mengeluarkan keputusan presiden (Keppres) terbaru guna mem-

bekali Satgas BLBI memburu aset negara.

Adapun personel 

tambahannya antara 

lain, Menteri ATR/

BPN Sofyan Djalil di 

jajaran Pengarah dan 

Kabareskrim Polri 

Komjen Pol Agus 

Andrianto di jajaran 

Pelaksana

Wali Kota Madiun H. Maidi Salurkan Bantuan 
Sembako ke Pekerja Seni

pandemic Covid-19 ini. Pem-
rintah Kota Madiun tidak akan 
tinggal diam dan akan tetap me-
mikirkan nasib para pekerja seni 
di Kota MMadiun.

“Kita semua mengalami yang 
sama dan turut prihatin di masa 
pandemic Covid-19 ini. Untuk 
itu, saat ini para pekerja seni kita 
bantu bantuan paket sembako 
dan untuk bulan depan kita bantu 
uang tunai yang ditransfer lewat 
rekening para pekerja seni di Kota 
Madiun sebesar Rp. 200.000 per 
bulan,” jelas H. Maidi.

Walikota Madiun H. Maidi 
menambahkan kalau kita semua 

bisa mengerem laju penyebaran 
Covid-19 ini, dan Kota Madiun 
bisa level 1 atau zona hijau, maka 
para pekerja seni boleh tampil di 
pentas, akan tetapi tanpa penon-
ton dengan cara virtual. Sebelum 
tampil/pentas para pekerja seni 
diswab antigen dulu, baru boleh 
mengadakan pentas seninya. 
Elekton pun juga, apabila mau 
main harus diswab antigen dulu, 
penontonnya melihat dengan cara 
virtual. “tandasnya H. Maidi”

Sedangkan untuk tempat 
pentasnya para pekerja seni bisa 
memilih di lapak-lapak dari 27 
kelurahan dan tempat yang lain 

termasuk diantaranya di Ngrowo 
Bening, Pahlawan Street Cen-
ter, Bnataran Kali, dan di tem-
pat-tempat lainnya. Akan teta-
pi, harus dengan cara protokol 
kesehatan yang ketat apabila 
ada yang melanggar akan kami 
bubarkan seketika itu juga. “te-
gasnya H. Maidi”.

Harapan Walikota Madiun 
H. Maidi kalau di Kota Madiun 
segera level 1 atau zona hijau dan 
kita selalu tetap disiplin protokol 
kesehatan, maka kebebasan akan 
mengikuti kita. Akan tetapi ka-
lau kita tidak disiplin, maka kita 
akan terjerat lagi. Hal ini jangan 
sampai terjadi, agar kita para 
pekerja seni bisa manggung di 
tempat hajatan warga, tapi harus 
test swab antigen dulu sebelum 
main dan undangan maksimal 50 
orang, kita antigen semua gratis 

dari pemerintah Kota Madiun. 
“jelas H. Maiidi”.

Selain itu untuk tempat hibu-
ran malam (THM) yang tidak 
menerapkan protokol keseha-
tan dengan ketat termasuk tidak 
melakukan rapid test atau tidak 
melakukan test antigen akan kita 
tutup. Kita akan beri kesempatan 
untuk buka, tapi harus dipatuhi 
peraturan tersebut dengan se-
baik-baiknya. Jangan sampai kita 
beri kesempatan malah menim-
bulkan masalah. Hal ini jangan 
sampai terjadi, saya juga sudah 
mengrekrut para pekerja seni 
untuk mensosialisasikan tentang 
prokes dan pembagian masker 
gratis. Mereka akan kita sebar di 
delapan titik termasuk pasar-pas-
ar di Kota Madiun. “tambahnya 
H. Maidi”. (sy/ADV/kmf)

Walikota Madiun H. Maidi dan wakil Walikota Madiun Inda Raya 
bersama jaran Forkopinda Kota Madiun foto bersama dengan 

para pekerja seni di Kota Madiun

Walikota Madiun H. Maidi dan wakil Walikota Madiun Inda Raya 
memberikan bantuan sembako secara simbolis kepada para 

pekerja seni di Kota Madiun

Pemerintah Salurkan
Dana Desa Senilai 

Rp51,43T ke 74.890 Titik
Langsung Tunai (BLT) Desa, 
dan Padat Karya Tunai Desa 
(PKTD).

“Program tersebut men-
jadi program kunci dalam 
mencegah dampak pandemi 
di sektor kesehatan, sosial, 
dan ekonomi di kawasan 
pedesaan,” kata Johnny, Ju-
mat (8/10).

Secara rinci, pencairan itu 
masing-masing untuk Desa 
Aman Covid-19 sebesar 
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Pesan Bupati Sukabumi Saat Lantik 364 
Pejabat Pemda

Badan Anggaran DPRD Kab. Sukabumi 
Sepakati Anggaran Perubahan 2021

Kapolres Pasuruan Bersama Dandim Meninjau 
Pelaksanaan Vaksinasi di Desa Bulukandang

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat melantik dan men-
gambil sumpah jabatan 364 Pejabat di lingkungan Pemerintah 

Kabupaten Sukabumi

Sukabumi, SMN - Bupati 
Sukabumi H. Marwan Ham-
ami melantik dan mengambil 
sumpah jabatan 364 Pejabat 
di lingkungan Pemerintah Ka-
bupaten Sukabumi. Prosesi 
pelantikan yang dilakukan se-
cara hybrid ini, dipusatkan di 
Aula Setda dengan menerap-
kan protokol kesehatan.Rabu 
(6/10/2021). 

364 pejabat yang dilantik 
terdiri dari 343 Pejabat Penga-
was setingkat eselon IV.a dan 
IV.b serta 21 Kepala UPTD 
Puskesmas.

H. Marwan Hamami men-
gatakan, selamat bekerja ke-
pada ratusan pejabat pengawas 
yang mengemban jabatan baru. 
Para pejabat pengawas yang 
mendapatkan rotasi ataupun 
promosi jabatan harus mem-
buktikan kemampuannya. Ter-
utama lewat prestasi di tempat 
yang baru.

“Saudara-saudara yang hari 
ini mendapatkan rotasi jabatan, 
harus segera beradaptasi den-
gan tugas dan jabatan baru. 
Jadikan pengalaman di tempat 
sebelumnya sebagai sarana in-

stropeksi dan evaluasi pening-
katan kinerja,” ujarnya.

Sementara itu, bagi peja-
bat pengawas yang memeroleh 
promosi jabatan harus member-
ikan energi baru yang mampu 
menciptakan kondusifitas or-
ganisasi ditempat bertugas. 

“Sehingga, memberikan 
daya dorong yang kuat terhadap 
peningkatan kinerja organisasi 
perangkat daerah. Serta mampu 
memberikan manfaat bagi mas-
yarakat Kabupaten Sukabumi,” 
ucapnya.

Selain itu, H.Marwan me-
minta rotasi dan mutasi ini dija-
dikan sebagai wahana mening-
katkan disiplin dan etos kerja 
dalam pelaksanaan tugas yang 
dipercayakan.

“Perlu diketahui, salah satu 
kebutuhan organisasi pemerin-
tahan adalah mutasi dan pro-
mosi. Oleh karena itu, saya 
tekankan pejabat eselon IV 
yang mengalami mutasi/rotasi 
dan pelaksana yang mendapa-
tkan promosi mampu menjaga 
amanat dengan penuh tanggu-
ngjawab,” ungkapnya.

H. Marwan pun berpesan 

Sukabumi, SMN - Wakil 
Bupati Sukabumi H. Iyos So-
mantri Menghadiri Peringatan 
hari ayam dan telur Nasional 
(HATN) yang didampingi As-
sda Bidang Ekabank dan Kadis 
Peternakan yang diselengga-
rakan oleh jajaran Perkumu-
pulan Keluarga Besar Taman 
Siswa (PKBTS) di perguruan 
tamansiswa cibadak sukabumi. 
jum’at (08/10/2021).

Acara tersebut merupakan 
peringatan hari telur sedunia 
ke-25 dengan tema “Eggs For 
All Nature’s Perfect Package” 
(Telur untuk semua paket sem-
purna dari alam), kegiatan ini 
di laksanakan juga di kota ka-
bupaten lainnya dan member-
ikan 200 kg telur atau 3000 
butir 3.200 kg telur /3000 butir 
dengan sasaran nya ya itu ma-

hasiswa guru aktif, guru purna 
dan masayarakat yang ada di 
sekitar.

Menurut Wakil Bupati Su-
kabumi dengan melaksanakan 
gerakan satu hari satu buah 
butir telur ini sangat baik dan 
berdampak postif bagi ka-
bupaten sukabumi berkaitan 
dengan hal itu telur merupa-
kan makanan yang mengand-
ung tinggi protein dan ramah 
lingkungan yang harus di ge-
mari oleh masyarakat.

“Mari kita bersama sama 
dan bersinergi untuk melaku-
kan gerakan mengkonsumsi 
satu hari satu butir telur kare-
na telur ini berperan penting 
dalam mendukung nutrisi bagi 
setiap keluarga,” Ucapnya.

“Oleh karena itu saya 
menghimbau kepada semua 

tuk menggerakkan perbuatan. 
Orang yang hatinya baik pasti 
perbuatannya baik begitu orang 
yang hatinya jelek walaupun 
ilmunya banyak ilmu itu tidak 
berguna. 

Kegiatan dilanjutkan dengan 
Doa bersama yang di pimpin 
Gus Amak dan Sholat Dhuha di 
Masjid At Taqwa Polres Pasuru-

an Kota di akhiri dengan pemb-
acaan Surat Yasiin. 

Semoga dengan kegiatan 
binrohtal ini dapat menambah 
keimanan dan ketaqwaan yang 
dapat diimplementasikan dalam 
kegiatan sebagai anggota Polri 
sehingga terwujud sikap pro-
fesional yang dilandasi dengan 
keimanan. (hdr)

pejabat eselon IV harus mam-
pu menguasai 55 persen ke-
mampuan manajerial dan 45 
persen teknis operasional serta 
mampu mengakselerasi proses 
aktivitas roda organisasi yang 
bertanggungjawab terhadap ke-
berhasilan pelaksanaan tugas. 
Termasuk tugas yang bersifat 
operasional.

Para pejabat yang dilantik 
juga diminta senantiasa me-
mertahankan integritas, loya-
litas, dan komitmen terhadap 
tugas dan tanggungjawab. Hal 
itu guna meningkatkan kiner-

ja pribadi, unit kerja, maupun 
keseluruhan organasisasi. Se-
hingga, mampu mendongkrak 
terwujudnya visi dan misi yang 
telah ditetapkan dalam RPJMD 
Pemerintah Kabupaten dalam 
masa jabatan 2021-2026.

“Semua itu harus menjadi 
perhatian serius. Semua pas-
ti dievaluasi pimpinan secara 
berjenjang sesuai kapasitas dan 
kapabilitas sebagaimana diatur 
dalam ketentuan peraturan dan 
perundangan yang berlaku,” 
Ucapnya. (Roby)

Yudha Sukmagara menyam-
paikan hal - hal selain memba-
has Kebijakan Umum Anggaran 
(KUA) dan Prioritas Plafon An-
ggaran Sementara (PPAS) pe-
rubahan 2021, kami juga sudah 
menyepakati penandatanganan.

“Alhamdulillah tadi Banggar 
dengan TAPD sudah membahas 
dan menyepakati perihal agenda 
anggaran perubahan di tahun 
2021,” ucap Yudha.

Lanjutnya, banyak hal yang 
di diskusikan bersama, dengan 
penuh harapan penyerapan an-
ggaran bisa berhasil dan sukses 
sampai waktu yang sudah diten-
tukan bersama.

“Selain berhasil menyerap 

anggaran kami harap agar ti-
dak menyalahi dari apa yang 
sudah disepakati bersama-sama 
dengan Dasar Peraturan Daer-
ah (Perda) APBD tahun 2021,” 
Tegasnya.

Lebih lanjut Yudha pun men-
yampaikan, bahwa perhitun-
gan-perhitungan yang sudah 
disampaikan di Banggar. Dirin-
ya meminta, pihak TAPD bisa 
konsisten dalam menyerap ang-
garan-anggaran tersebut.

“Jadi hal-hal yang memang 
krusial yang harus dijadikan 
sebagai dasar untuk pembangu-
nan, saya rasa dianggaran peru-
bahan ini harus bisa tercapai,” 
katanya. (Roby)

Pasuruan, SMN - Kapolres 
Pasuruan AKBP Erick Frendiz, 
S.I.K., M.Si, bersama Koman-
dan Kodim 0819 Pasuruan Let-
kol Infantri Nyarman meninjau 
pelaksanaan Vaksinasi dosis II 
di Balai Desa Bulukandang 
Kecamatan Prigen, Kabupat-
en Pasuruan. Kamis, (07/10/ 
2021).

Kegiatan Vaksinasi dosis II 
Sinovac tersebut diadakan oleh 
Puskesmas Kecamatan Prigen, 
Kabupaten Pasuruan den-
gan sasaran 100 orang untuk 
melanjutkan dosis I Sinovac 
sebelumnya dengan harapan 
mencapai Herd Immunity war-
ga masyarakat sampai 70 % se-
hingga kesehatan masyarakat 
akan tercapai dengan menekan 
penyebaran Covid-19.

Kepala Desa Bulukandang 
dengan dibantu Pamong Desa 
merasa senang bisa melak-
sanakan program Vaksinasi 

kepada warganya hingga ber-
tahap mencapai 54 %. Mas-
yarakat Desa Bulukandang 
juga menyambut dengan an-
tusis dan senang dengan adan-
ya Progran Vaksinasi yang 
dilakukan oleh Puskesmas Pri-
gen yang mendapatkan dukun-
gan penuh dari Tiga Pilar Ke-
camatan Prigen.

Kapolres Pasuruan memberi 
dukungan atas terselenggaran-
ya vaksinasi di tiap Desa, yang 
diberi gelar Kampung Tangguh 
di seluruh wilayah Kabupaten 
Pasuruan.

“Saya mendukung dengan 
adanya vaksinasi yang dilaku-
kan di beberapa Desa khusus-
nya yang menjadi Kampung 
Tangguh, hal itu merupakan 
upaya dalam membantu pemer-
intah menjalankan percepa-
tan vaksinasi bagi masyarakat 
agar penyebaran Covid-19 di 
wilayah Kabupaten Pasuruan 

Wakil Bupati Sukabumi Hadiri
Peringatan Hari Telur Sedunia

Pembinaan Rohani dan Mental 
Anggota Polres Pasuruan Kota

Penyerahan paket telur secara simbolis kepada siswa - siswi 
dan para guru

warga Kabupaten Sukabumi 
agar gemar makan dan terbia-
sa mengkonsumsinya dengan 
cukup dan teratur hal ini dii-
nisiasi dari manfaat telur bagi 
manusia di setiap usia dan 
mengingat kandungan gizi dan 
protein yang sangat tinggi juga 
dapat mendorong laju kualitas 
sumber daya manusia,” Tam-
bahnya.

Di tempat yang sama ketua 
umum Pkbts H. M Munawaroh 
yang mendelegasikan kegiatan 
tersebut mengatakan bahwa 
telur mudah di dapat dan harus 
di produksi oleh kita semua 
khususnya masyarakat kabu-
paten Sukabumi.

“Kurang nya mengkonsum-
si telur atau mengkonsumsi 
protein hewani yang sangat 
rendah dapat mengakibatkan 
stunting sebagai salah satu 
permasalahan di bangsa kita di 
samping itu juga dapat mem-
buat kita cerdas karena kand-
ungan protein tersebut.

“Kami berharap di kabupat-
en sukabumi tidak ada lagi ka-
sus stunting dan khususnya un-
tuk siswa agar mengkonsusmi 
satu hari satu butir telur oleh 
karena itu hari telur ini kita 
peringati,” pungkasnya.

Di akhir acara terdapat 
penyerahan paket telur secara 
simbolis kepada siswa - siswi 
dan para guru. (Roby)

Penandatanganan kesepakatan anggaran perubahan 2021

Setelah apel pagi seluruh anggota Polres Pasuruan Kota 
mengikuti kegiatan binrohtal

Kapolres Pasuruan AKBP Erick Frendiz, S.I.K., M.Si, bersama 
Komandan Kodim 0819 Pasuruan Letkol Infantri Nyarman saat 

meninjau pelaksanaan Vaksinasi dosis II

Sukabumi, SMN - Badan 
Anggaran (Banggar) DPRD Ka-
bupaten Sukabumi menggelar 
rapat bersama Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) di 

Hotel Selabintana, Kecamatan 
Sukabumi, Kabupaten Sukabu-
mi, Senin (27/9/2021).

Saat rapat tersebut Ketua 
DPRD Kabupaten Sukabumi, 

bisa di minimalisir,” terangn-
ya.

Kapolres Pasuruan juga tak 
lupa menghimbau kepada mas-
yarakat yang telah di vaksin 
agar tetap mematuhi protokol 

kesehatan sesuai aturan yang 
sudah ditetapkan pemerintah, 
dan juga memberi semangat 
kepada para Nakes yang men-
jadi pelaksana vaksinasi untuk 
tetap menjaga kesehatan. (Hdr)

Pasuruan, SMN - Polres Pa-
suruan Kota menggelar kegiatan 
Pembinaan Rohani dan Mental 
(Binrohtal). Kegiatan ini dilak-
sanakan rutin setiap seminggu 
sekali pada hari Kamis, kegiatan 
Binrohtal diikuti seluruh Pers-
onel Polres dan Polsek jajaran. 
Kamis (7/10) 

Setelah apel pagi seluruh 
anggota Polres Pasuruan Kota 
mengikuti kegiatan binrohtal, 
namun kegiatan kali ini dilaku-
kan berbeda dengan suasana 
berdiri, dengan menjaga jarak 
posisi antar anggota mengingat 
situasi pandemi Covid-19. 

Ceramah Agama oleh Gus 
Amak menyampaikan, kes-
empatan ini saya menjelaskan 
tentang zona integritas dalam 
agama jadi semua dari kita 
memiliki peluang yang sama 
untuk masuk surga. Tugas kita 
yaitu menjaga iman karena iman 
itu ada didalam hati dan menjadi 
kunci, ini hati bukan organ hati 
atau liver tapi ini adalah hati 
yang memiliki kemampuan un-
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KEDIRI RAYA 3Dari Kediri Untuk Indonesia
Goa Selomangkleng KediriGoa Selomangkleng Kediri

Tingkatkan Pelayanan, Mas Bup 
Hibahkan Tanah Polsek Banyakan

Mas Dhito Tinjau Langsung 
Vaksinasi di MAN 1 Kediri

Petugas Cek Fisik Samsat Kediri Kota
Maksimalkan Pelayanan Kepada Wajib Pajak

Wushu Juara Umum dan Empat Atlet Selam Kolam Jatim
Pecah Rekor PON, Seluruh Emas Tenis Lapangan Sapu Bersih,

Gubernur Khofifah : Ini Kado Terindah HUT Jatim Ke-76

Kab. Kediri, SMN - Pe-
merintah Kabupaten Kediri 
menghibahkan tanah milik 
Pemda kepada Polres Kedi-
ri Kota. Terletak di Desa 
Banyakan, Kecamatan Ban-
yakan, tanah seluas 1.753 
meter persegi dengan nilai 
NJOP Rp 192 Juta tersebut 
akan diperuntukan sebagai 
Kantor Polsek Banyakan. 
Seperti diketahui, Polres 
Kediri Kota membawahi 
lima kecamatan di Kabupat-
en Kediri.

Serah terima tersebut 
digelar Selasa (5/10/2021) 
siang di Pendopo Panjalu 
Jayati. Dalam acara serah 
terima ini, Bupati Kediri 
Hanindhito Himawan Pra-
mana didampingi oleh Ket-
ua DPRD, Sekretaris Daer-
ah, Kepala BPKAD dan 
perwakilan BPN Kabupaten 
Kediri. Setelah penandatan-
gan serah terima, Masbup 
memberikan langsung serti-
fikat tanah kepada Kapolres 
Kediri kota AKBP Wahyudi 

S.IK, M.H sebagai penanda 
bahwa status tanah Polsek 
Banyakan sudah dihibahkan 
kepada pihak Polresta.

“Saya selaku Bupati 
mengucapkan terima kasih 
juga karena tentunya proses 
hibah ini tidak akan terjadi 
kalau tidak diinisiasi oleh 
pihak Polresta Kediri. Saya 
berharap kedepan pelayanan 
bisa semakin ditingkatkan,” 
ungkap Mas Bup sapaan 
akrab Bupati Kediri.

“Hal ini merupakan salah 

Kab. Kediri, SMN - 
Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana kem-
bali melakukan peninjauan 
vaksinasi massal. Agenda 
tersebut dilaksanakan pada 
Selasa (28/09/2021) siang 
berlokasi di MAN 1 Kediri. 

Dalam kunjungannya 
kali ini, Bupati yang akrab 
disapa Mas Bup tampak 
didampingi juga oleh Kepa-
la Kemenag, Zuhri S.Ag, 
M.Si .Hampir 1000 dosis 
vaksin jenis Sinovac nantin-
ya akan disuntikkan kepada 
para pelajar MAN 1 Kediri. 
Mas Bup pun mengapre-
siasi serbuan vaksin yang 
dicanangkan bagi para pe-
lajar ini, mengingat Pembe-
lajaran Tatap Muka (PTM) 
sudah mulai dilakukan. 

“Hal ini tidak hanya 
berlaku bagi SD ataupun 
SMP Negeri. Ini berlaku 
bagi seluruh sekolah baik 
itu madrasah maupun se-
kolah-sekolah swasta, saya 
harapkan segera melakukan 
serbuan vaksinasi di seko-
lahnya masing-masing,” 
tutur Mas Bupati.

Disamping itu, Bupa-
ti yang kerap blusukan 

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat melakukan peninjauan vaksinasi 
massal di MAN 1 Kediri

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana saat melakukan peninjauan vaksinasi massal di MAN 1 Kediri

Masbup memberikan langsung sertifikat tanah kepada Kapolres Kediri kota AKBP 
Wahyudi S.IK, M.H

Penandatanganan serah terima sertifikat tanah milik 
Pemda kepada Polres Kediri Kota

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana  saat 
memberikan sambutan

dengan motor vespanya 
ini menjelaskan kondisi 
Covid-19 di Kabupaten 
Kediri. Kepada awak media 
beliau menuturkan bahwa 
angka penyebaran Covid-19 

Kabupaten Kediri sedang 
mengalami penurunan. Na-
mun, Mas Bup kembali me-
nekankan agar masyarakat 
tidak lengah dalam kondisi 
saat ini.

“Jangan sampai kita su-
dah meningkatkan tracing, 
masyarakatnya tetap kendur 
karena terbawa euforia turun-
nya PPKM,” pungkas Mas 
Bup. (Kominfo/adv/kan)

tel Swiss Bell, Kabupaten Mer-
auke. Jatim meraih medali emas 
Cabor Catur Kilat pada nomor 
beregu putri. Nomor beregu pu-
tri catur kilat diraih oleh tim Ja-
tim meliputi, Nadya Anggraini 
Mukmin, Fariha Mariroh, dan 
Aay Aisyah Anisa.

Atas capaian tersebut, Gu-
bernur Jawa Timur Khofifah 
Indar Parawansa menyampaikan 
selamat dan terima kasih atas 
perjuangan, kerja keras dari tim 
cabor selam kolam memecahkan 
rekor PON, Wushu Jatim yang 
meraih sukses menjadi juara 
umum cabor Wushu di PON XX 
Papua. Begitu juga semangat 
dari kontingen Jatim cabor ca-
tur yang berhasil meraih medali 
emas di nomor beregu putri. 

Menurut Khofifah, capaian 

prestasi yang ditorehkan para 
atlet Jatim ini menjadi kado 
ulang tahun ke-76 terindah bagi 
Provinsi Jatim, dan seluruh mas-
yarakat Jatim.

“Alhamdulillah kita ber-
syukur dan bangga dengan 
prestasi-prestasi yang ditore-
hkan atlet Jatim. Para atlet se-
lam kolam ini memiliki seman-
gat juang yang tinggi, mereka 
berprestasi, bahkan ada empat 
atlet dari cabor Selam Kolam 
menorehkan rekor di PON. Ter-
ima kasih kado untuk Pemprov 
dan Masyarakat Jatim,” ujar 
Khofifah di Gedung Negara 
Grahadi Surabaya, Jumat (8/10). 

“Sekali lagi, terima kasih 
semangat juangnya para atlet 
mengharumkan nama Jatim. 
Prestasi ini untuk seluruh mas-

yarakat Jatim. Mohon do’a dan 
support masyarakat Jatim untuk 
sukses tim cabor lainnya,” tam-
bahnya. 

Pada kesempatan yang sama, 
Khofifah kembali mengajak 
seluruh atlet dan pelatih Jatim 
agar membangun dan merajut 
persaudaraan, persatuan dan 
keberagaman dengan segala 
penghormatan, penghargaan 
serta memberikan ruang satu 
dengan yang lain untuk saling 
mengenal.

“Tetaplah membawa ha-
rum nama Jatim di Bumi Cen-
drawasih, harum diantara 
kontingen dan harum dima-
ta masyarakat Jatim melalui 
prestasi yang akan kita persem-
bahkan untuk warga Jatim,” 
pungkasnya.(*)

Kediri, SMN - Dalam mem-
berikan kepuasan pelayanan ke-
pada masyarakat, berbagai upaya 
dilakukan oleh Samsat Kediri 
Kota. Salah satunya pelayanan di 
Loket Cek Fisik Samsat Kediri 
Kota. 

 “Anggota kami dari Satlantas 
Polres Kediri Kota yang bertugas 
pada Loket Cek Fisik Ranmor 
selalu memberikan pelayanan 
yang terbaik bagi wajib pajak. 
Baik yang mau daftar baru, per-
panjangan 5 tahun  maupun Ganti 
Pemilik,” ucap Kasat Lantas Pol-
res Kediri Kota AKP Pandri Putra 
Simbolon S.I.K., M.A.

Sebagai petugas yang mengem-
ban fungsi pelayanan publik, kami 
selalu mengedepankan senyum, 
sapa, dan salam untuk memberi-
kan pelayanan yang humanis ke-
pada wajib pajak. Selain itu juga 
berbagai fasilitas yang sesuai den-
gan standar pelayanan.

Kasat Lantas menyampaikan 
agar seluruh personil Unit Pe-
layanan mampu melaksanakan 
tugas dengan baik, humanis, dan 
bertanggung jawab sehingga pe-

satu bentuk komitmen dan 
keseriusan Pemkab Kediri 
dalam menjaga hubungan 
vertical maupun horizontal 
kepada tiap instansi yang 
ada di Kabupaten Kediri,” 
tambah Bupati.

Disamping itu, Kapolres 
Kediri Kota juga menyam-
paikan banyak terima kasih 
kepada pemerintah daerah.

“Mudah-mudahan den-
gan penyerahan aset ini bisa 
meningkatkan pelayanan ke-
pada masyarakat khususnya 
di Kecamatan Banyakan,” 
ucap Kapolresta Kediri.

Selain bisa melecut se-
mangat untuk memberikan 
pelayanan kepada mas-
yarakat, penyerahan aset 
tersebut juga bisa mening-
katkan status Polsek dan 
mempermudah pengajuan 
perawatan dan pembangu-
nan Polsek Banyakan.

“Kalau sudah dihibahkan 
tentunya bisa membantu 
pengajuan perawatan dan 
pembangunan. Otomatis 
akan memperbaiki kuali-
tas pelayanan kepada mas-
yarakat,” imbuh Kapolresta.

Hal tersebut jadi salah 
satu kolaborasi yang sangat 
baik antara Kabupaten Kedi-
ri dengan Polresta Kediri 
guna kepentingan mas-
yarakat. (kominfo/adv/kan)

layanan prima kepada masyarakat 
dapat terwujud.

“Pelayanan prima Pada 
Loket Cek Fisik bertujuan un-
tuk memberikan pelayanan yang 

memuaskan dan meminimalisir 
adanya protes atau komplain dari 
masyarakat serta memberantas 
terjadinya pemalsuan identitas 
kendaraaan, khususnya dalam 

mengidentifikasi ranmor. Seh-
ingga kedepan satuan lalu lintas 
Polres Kediri Kota semakin profe-
sional , dan dapat dipercaya mas-
yarakat,” pungkasnya.  (Guh/adv)

Kasatlantas Polres Kediri Kota : AKP Pandri Putra Simbolon, S.I.K., M.A.

Surabaya, SMN - Atlet 
cabang olahraga selam kolam 
asal Jawa Timur berhasil me-
mecahkan rekor dalam Pekan 
Olahraga Nasional (PON) XX 
Papua 2021. Tidak tanggu-
ng-tanggung, empat orang at-
let yang dikirim, kesemuanya 
berhasil meraih hasil maksimal 
tersebut. 

Adapun rekor yang telah 
dipecahkan antara lain Vania 
Elvira Ellen dalam 400 meter 
surface putri memecahkan rekor 

PON di angka 3:29:07. Wahyu 
Anggoro dalam 50 meter surface 
putra memecahkan rekor catatan 
waktu PON di angka 15,77. An-
geline Sugianto dalam 50 meter 
surface putri memecahkan rekor 
catatan waktu di PON di angka 
19,54. Sementara rekor keem-
pat diraih oleh Petrol Apostle 
Kambey dalam 50 apnea putra 
memecahkan rekor waktu PON 
di angka 13:55. 

Selain cabor selam kolam, 
Jawa Timur juga meraih gelar 

juara umum cabang olahraga 
(cabor) Wushu Pekan Olahra-
ga Nasional (PON) XX Pap-
ua 2021. Cabor Wushu PON 
XX Papua 2021 telah tuntas 
dipertandingkan pada PON XX 
Papua 2021. Sebagai informa-
si, Pertandingan cabor Wushu 
PON XX Papua 2021 tersebut 
digelar di GOR Futsal Dispo-
ra, Kabupaten Merauke, Papua 
mulai Rabu (29/10/2021) hing-
ga Minggu (3/10/2021). Seban-
yak enam medali emas, empat 

medali perak, dan lima medali 
perunggu berhasil menjadikan 
Jatim sebagai juara umum cabor 
Wushu PON XX Papua 2021. 
Capaian tersebut melebihi tar-
get dari KONI Jatim yaitu lima 
medali emas.

Tak hanya itu, prestasi lain-
nya yang ditorehkan. Provin-
si Jatim sukses meraih medali 
emas cabang olahraga (cabor) 
Catur PON XX Papua 2021. 
Pertandingan cabor Catur PON 
XX Papua 2021 digelar di Ho-

Provinsi Jatim sukses sapu bersih 7 Medali Emas beregu dan perorangan Tenis Lapangan pada 
perhelatan PON XX Papua 2021
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DPRD Kabupaten Blitar Gelar Hearing 
Dengan Asosiasi Pemerintah Desa

Forkompimda Ngawi Ikuti Upacara HUT TNI Secara 
Virtual, Kompak Bersatu Jaga Kedaulatan NKRI

Tim Percepatan Penanggulangan Covid-19 dan Vaksinasi Kabupaten Blitar Gelar 
Monitoring dan Evaluasi

Suasana hearing

Blitar, SMN - Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Blitar menggelar 
Hearing dengan Asosiasi Pemer-
intah Desa (APD) se-Kabupaten 
Blitar yang diwakili pengurus-
nya dan Korcam yang digelar di 
Ruang Rapat Paripurna DPRD 
Kabupaten Blitar pada Jumat 
(08/10/2021).

Dalam kegiatan hearing terse-
but di hadiri oleh ketua DPRD, 

Wakil ketua dan anggota Banggar 
DPRD Kabupaten Blitar sedang-
kan dari pihak eksekutif di hadi-
ri Sekda Kabupaten Blitar Drs, 
Izul Marom, Kepala DPMD, dan 
kepala DPKAD Blitar.

Dengar Pendapat DPRD 
Kabupaten Blitar dengan APD 
dipimpin Ketua Dewan Suwito 
didampingi 2 wakil ketua Dewan 
mengatakan bahwa aspirasi tun-
tutan kepala desa melalui APD 

76 tahun ini mengusung tema 
Bersatu, Berjuang, Kita Pasti 
Menang. Menurut Dandim 0805, 
Letkol Totok Prio Kismanto, TNI 
harus tetap ada di garda depan 
dalam menjaga persatuan dan 
kesatuan bangsa, terutama dalam 

kondisi seperti saat ini. 
“Di tengah isu-isu yang bisa 

berpotensi memecah belah TNI 
dan rakyat, harus kita rapatkan 
barisan untuk satu tujuan yakni 
menegakkan kedaulatan dan ke-
jayaan NKRI,” ujar Letkol Totok 

Blitar, SMN - Untuk perce-
patan penanggulangan Covid-19 
dengan kegiatan percepatan 
vaksinasi, Tim monitoring dan 
evaluasi (Monev) Pelaksanaan 
Vaksinasi Covid-19 Pemerin-
tah Kabupaten (Pemkab) Blitar 
melakukan kegiatannya ke mas-
ing-masing kecamatan yang ada 
di Kabupaten Blitar.

Hendro Pramono salah satu 
Tim yang juga menjabat sebagai 
Kasi Surveilans dan Imunisasi 
Dinkes Kabupaten Blitar men-
yampaikan Selasa (5/10/2021), 
bahwa Dua hari ini Satgas Ka-
bupaten Blitar monev kegiatan 
vaksinasi, kebetulan hari ini tim 
kami melaksanakan monev di-
wilayah hukum Polres Blitar 
Kota, yang hari berakhir di keca-
matan Sanankulon.

Kegiatan yang dimulai pada 
4-5 Oktober 2021 itu dibagi men-
jadi empat (4) tim, yang tersebar 
di semua Kecamatan di Kabupat-
en Blitar. Adapun masing-masing 
tim melibatkan sejumlah OPD 
Pemkab Blitar dan TNI-Polri.

Untuk capaian vaksinasi 
dibeberapa kecamatan yang ia 
kunjungi, ia mencontohkan di 
Kecamatan Sanankulon, vaksi-

nasi untuk dosis pertama sudah 
mencapai sekitar 52%, dan untuk 
Kabupaten Blitar mencapai 53% 
lebih.

Lebih lanjut Hendro menjelas-
kan untuk masing-masing pusk-
esmas sudah siap dalam rangka 
percepatan vaksinasi, seperti 
sumber daya manusianya, terma-
suk penjadwalan. Meskipun 
terdapat sedikit kendala, seperti 
masyarkat menghendaki vaksin 
sinovac, sedang stoknya sangat 
minim.

“Sementara untuk vaksin astra 
masih tersedia, mungkin karena 
ada kabar hoax, sehingga mas-
yarakat lebih memilih vaksin 
sinovac. Masing-masing puskes-
mas juga sudah melakukan edu-
kasi tentang jenis vaksin, selain 
sinovac, vaksin jenis moderna 
dan astra juga bagus,” ungkap-
nya.

Meskipun begitu, pihaknya 
juga tetap berupaya untuk men-
gajukan ke provinsi untuk ket-
ersediaan vaksin jenis sinovac. 
kemudian untuk jenis vaksin 
yang lain tetap dimanfaatkan ke-
pada daerah mana yang meneri-
ma jenis vaksin tersebut.(mam/
adv/kmf)

meminta kepada DPRD Kabu-
paten Blitar untuk menyampaikan 
tuntutan kenaikan Anggaran 
Dana Desa (ADD) yang semula 
10 % menjadi 15 % persen.

Akan tetapi APD menilai ke-
naikkan anggaran yang diajukan 
15 % belum membuahkan hasil. 
Setelah di lakukan kordinasi den-
gan Pimpinan Dewan dan Bang-
gar Dewan serta pihak TAPD 
Kabupaten Blitar hanya mampu 
untuk mengalokasikan kenaikan-
nya yang direncanakan di tahun 
Anggaran 2022 hanya sebesar 
1%.

Setelah Hearing tersebut di 
skors untuk koordinasi antara 
Eksekutif dan Legislatif , maka 
Hearing dilanjutkan kembali. 
Disampaikan hasilnya kepada 
seluruh pengurus APD dan Kor-
cam yang hadir dalam hearing 
tersebut. Ketua DPRD Suwito 
Menyampaikan kenaikan yang 
semula 10% dari anggaran APBD 
rencananya dinaikan sebesar 1% 
dari rencana APBD 2022. (APBD 
2022 sebesar 1,43 Trilyun)

“Telah kita sampaikan hasil 
dari koordinasi antara Banggar 
DPRD dan TAPD Pemkab Blitar 
disepakati dinaikan 1 % dari to-
tal anggaran APBD yang semula 
10% menjadi 11%. Mengingat 
kami juga melihat anggaran dan 
kemampuan keuangan pemer-
intah Kabupaten Blitar,” terang 
Suwito.

Sementara itu humas APD Tu-
gas Nanggolo mengatakan, bah-
wa apa yang disampaikan terse-
but jauh dari kesepakatan APD 
yang meminta tambahan sebesar 
15 %. Sehingga seluruh APD 
se-Kabupaten Blitar sepakat akan 
melakukan aksi demo minggu de-
pan untuk menuntut kenaikan An-
ggaran Dana Desa (ADD) 15% 
sampai tuntutannya terpenuhi.

“ Kami Mendengar penjela-
san ketua dewan dan juga Pem-
kab Blitar yang hanya mengalo-
kasikan kenaikan 1% dari APBD, 
maka semua kepala desa sepakat 
akan melakukan aksi demo besar 
besaran minggu depan,” ungkap 
Tugas.(mam)

Melalui BUMDES Pemerintah Desa Tumpang 
Tingkatkan Potensi Desa Wisata

Dispora Ngawi Dorong Generasi 
Muda Mengenal Museum

Agus Salim Kepala Desa Tumpang bersama Mahasiswa UNMER

Museum Trinil di Desa Kawu, Kecamatan Kedunggalar, perlu 
dikenal oleh generasi muda

Blitar, SMN - Pemerintah 
Desa Tumpang, Kecamatan 
Talun saat ini sedang memper-
siapkan untuk menjadikan se-
bagai desa wisata, yang mana 
melalui BUMDES Selo Angon 
Makmur yang sudah berjalan 
saat ini ada peternakan kamb-
ing, kios dan kafe.

Agus Salim selaku Kepala 
Desa Tumpang menjelaskan 
bahwa untuk kedepannya pe-
merintah desa akan bekerjasa-
ma dengan UNMER dan UIN 
Malang untuk mengembangkan 
desa wisata,  terutama untuk 
wisata edukasi, wisata kuliner 
dan kafe sawah.

pengenalan museum akan lebih 
banyak kami lakukan dengan 
cara-cara yang dapat diakses 
masyarakat secara online,” un-
gkap Kepala Dispora Ngawi, 
Rudi Sulisdiana. 

Pengenalan museum saat 
ini dilakukan dengan membuat 
berbagai film dan video menge-

Untuk pengelolaan desa 
wisata ini nantinya akan dis-
erahkan ke BUMDES, apabila 
ini nanti berjalan dengan lancar 
maka produk UMKM juga akan 
tersentuh khususnya yang bera-
da di Desa Tumpang,” terangn-
ya.

Lebih lanjut di sampaikan 
oleh Agus Salim selain sektor 
wisata yang akan dikembangkan 
lagi adalah di bidang pertanian 
sehingga akan bisa meningkat-
kan perekonomian bagi mas-
yarakat.

Selain itu di Desa Tumpang 
untuk sektor peternakan juga 
merupakan yang terbesar di 
daerah Kabupaten Blitar khu-
susnya ternak ayam.

“ Kalau ingin belajar ternak 
datanglah ke Desa Tumpang, 
semuanya sudah ahli, profesion-
al dan partainya sudah besar,” 
kata Agus.

Diharapkan dengan adanya 
potensi desa wisata ini akan bisa 
meningkatkan perekonomian 
masyarakat.(mam)

Tim percepatan penanggulangan covid-19 dan vaksinasi Kecamatan Sanankulon

Ngawi, SMN - Pengenalan 
akan keunikan dan sejarah mu-
seum, perlu dilakukan pada gen-
erasi muda. Hal itu dilakukan 
Dinas Pariwisata, Pemuda Olah-
raga Kabupaten Ngawi, dengan 
upaya berkesinambungan untuk 
memasyarakatkan pentingnya 
mengenal museum.

Di Kabupaten Ngawi, memi-
liki Museum Trinil, terletak 
di Desa Kawu, Kecamatan 
Kedunggalar, yang menyim-
pan pengetahuan akan sejarah 
peradaban manusia sejak zaman 
purba. 

Selama ini, upaya pengenalan 
museum sudah dilakukan terma-
suk memperbaiki sarana pra sa-
rana sehingga layak dikunjungi. 
Hanya saja, hampir dua tahun 
didera pandemi Covid-19, kun-
jungan fisik ke berbagai lokasi 
publik pun ditutup, termasuk ke 
museum. 

“Upaya mengenalkan mu-
seum pun kita lakukan dengan 
cara yang berbeda. Ke depan 

Upacara Peringatan HUT TNI ke-76 diikuti jajaran Forkompim-
da Ngawi secara virtual

Ngawi, SMN - Upacara HUT 
TNI ke-76 yang jatuh 5 Oktober 
2021 lalu, dipringati dengan up-
acara yang diikuti secara virtual 
oleh jajaran. 

Tak terkecuali di Kabupaten 
Ngawi, upacara peringatan HUT 
TNI diikuti virtual Dandim 0805 
bersama  Forkompimda setem-
pat, di markas Kodim 0805 Jl. 
J.A. Suprapto. 

Usai upacara, Dandim 0805 
Ngawi, Letkol Totok Prio Kis-
manto, mengatakan, peran pent-
ing TNI untuk selalu berada di 
garda depan dalam membela 
dan mempertahankan kedaulatan 
NKRI. 

Komandan Kodim 0805 Nga-
wi, Letkol Totok Prio Kismanto, 
mengajak semua prajurit dalam 
jajarannya, untuk kompak dan 
bersatu menjaga kedaulatan 
NKRI. 

Peringatan HUT TNI ke-

Prio Kismanto. 
Saat ini, tantangan bagi TNI 

bukan hanya musuh yang tam-
pak, namun juga adanya pandemi 
dan dampaknya di segala bidang. 
Hal itu termasuk menurunn-
ya daya beli dan kemampuan 
ekonomi masyarakat.

“Saat seperti itu, rawan dan 
rentan isu-isu tidak benar di-
hembuskan, juga bahaya lainn-
ya yang mengancam kedaulatan 
bangsa seperti masuknya pa-
ham-paham radikal maupun ko-
munis,” ungkapnya. 

Rangkaian peringatan HUT 
TNI sendiri, di Ngawi sudah ber-
langsung sejak awal Oktober lalu. 
Kegiatan yang dilakukan dengan 
gencar melakukan serbuan vak-
sin untuk masyarakat, pondok 
pesantren dan anak sekolah serta 
tabur bunga ke Taman Makam 
Pahlawan (TMP) serta lom-
ba-lomba antar Koramil.  (ari) 

nai sejarah, keunikan dan pent-
ingnya mengetahui seluk-be-
luknya, yang dapat diakses 
masyarakat. 

“Sarana dan pra sarana sebe-
narnya sudah cukup memadai, 
kita berharap setelah pandemi 
dapat dikendalikan, akan dapat 
dilakukan lagi kunjungan mas-
yarakat ke sana,” ujar Rudi. 

Mengenalkan Museum Trinil 
ke generasi muda, menjadi pent-
ing, sebab museum itu menyim-
pan pengetahuan tentang evolu-
si makhluk hidup, sejak era pra 
sejarah. 

Pengetahuan tentang hal itu 
juga dipandu oleh petugas yang 
sudah berpengalaman untuk 
menjelaskannya. Meskipun kun-
jungan ke museum maish belum 
diperbolehkan selama pandemi 
Covid-19, pengetahuan tentang 
sejarah, keunikan dan isi mu-
seum harus tetap diberikan ke 
masyarakat khususnya generasi 
muda. (ari) 
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Bersepeda, Walikota Madiun Evaluasi 

Proyek Fisik dan Tinjau Vaksinasi

Walikota Madiun H. Maidi Meninjau Lokasi Proyek Fisik dan 
Vaksinasi di Sejumlah Titik dan Lokasi di Kota Madiun Bersama 

Dinas PUPR Kota Madiun dan Jajaran Dinas Terkait di Kota 
Madiun

Madiun, SMN - Pemban-
gunan fisik yang ada di Kota 
Madiun, Jawa Timur, harus 
baik dan bermanfaat bagi 

masyarakat. Itulah komit-
men yang terus dipegang 
oleh Walikota Madiun, H. 
Maidi.

Maka dari itu, tak heran 
jika ia rajin berkeliling ke 
masyarakat untuk ‘belanja’ 
masalah.

“Setiap Jumat kita eval-
uasi pembangunan. Progres 
seperti apa, bagus atau tidak, 
kita ‘belanja’ masalah. Ini 
yang akan kita selesaikan,” 
ucap H. Maidi, Jumat 8 Ok-
tober 2021.

Masalah yang ditemukan 
saat kunjungannya, akan 
jadi bahan untuk perbaikan 
agar masyarakat tidak ada 
yang kesusahan. Ia men-
contohkan, misalnya seperti 
kondisi warga di kawasan 
Bong Cino, beberapa warga 
ada yang hidup berdamp-
ingan dengan makam yang 
tidak terurus. Maka pemer-
intah hadir untuk membantu.

“Misalnya orang tidak pu-
nya rumah, dia tidur di atas 
makam tidak diurus, ini kita 

urus. Kondisi ini yang kita 
lakukan,” tandasnya.

Tak hanya mengecek pro-
gres pembangunan fisik, da-
lam kesempatan yang sama, 
ia juga melakukan pengece-
kan vaksinasi untuk lansia 
di beberapa kelurahan. Di-
antaranya Posyandu lansia 
Kelurahan Oro-oro ombo, 
Kelurahan Taman, dan Kelu-
rahan Josenan.

Walikota menyebut, saat 
ini vaksinasi bagi lansia 
sudah mencapai 60 persen. 
Sedangkan di luar lansia, 
sudah mencapai 89 persen. 
Angka tersebut akan ter-
us dikejar agar masyarakat 
Kota Madiun bisa tervaksin 
seluruhnya.

“Kita kejar (vaksinasi, 
red). Setiap kelurahan buka. 
Mulai minggu depan sia-
pa yang vaksin kita berikan 
hadiah,” pungkasnya. (sy)

TMMD di Kabupaten Madiun, 
Lakukan Pembangunan Jalan

Penghubung Dua Dusun di Desa Bodag

Madiun, SMN - Bupati 
Madiun, Jawa Timur, H. Ah-
mad Dawami, menyerahkan 
secara simbolis sertifikat ha-
lal dari Kementrian Agama, 
kepada 71 pelaku Usaha 
Mikro dan Kecil (UMK) di 
Pendopo Muda Graha, Selasa 
5 Oktober 2021.

Sertifikat halal untuk 
pelaku Usaha Mikro dan Ke-
cil (UMK) Kabupaten Madi-
un ini, merupakan fasilitasi 
sertifikasi halal BPJPH Kan-
tor Kementrian Agama Kabu-
paten Madiun.

Bupati Madiun, H. Ahmad 
Dawami, mengatakan, serti-

fikat halal produk UMK, san-
gat penting bagi pelaku usaha 
kecil. Tujuannya, agar produk 
dapat di percaya secara nasi-
onal maupun internasional.

“Bagi yang belum pun-
ya sertifikat halal, Pemkab 
Madiun akan memfasilitasi. 
Nanti dibicarakan bersama 
MUI dan Kemenag,” tutur H. 
Ahmad Dawami.

Bupati juga meminta, agar 
produk dari UMK diberi logo 
Kampung Pesilat. Madsudn-
ya, agar masyarakat mengeta-
hui jika produk tersebut ber-
asal dari Kabupaten Madiun.

“Biar jelas, biar mas-

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami dan Wakil Bupati Ma-
diun Hari Wuryanto, Kepala Kemenag Kabupaten Madiun 

Ahmad Sururi dan perwakilan Kanwil Kemenag Jawa 
Timur seta Ketua MUI Kabupaten Madiun menyerahkan 

sertifikat halal kepada pelaku UMKM di Kabupaten Madiun

yarakat luar mengetahui, ini 
adalah produk UMK dari Ka-
bupaten Madiun. Tak hanya 
masyarakat Indonesia, tapi 
juga internasional,” tandasn-
ya.

Bupati kembali menekank-
an, UMK yang belum dapat 
sertifikat, akan diberikan so-
sialisasi oleh dinas terkait.

“Keluarga penerima man-
faat (KPM) yang ikut UMK 
juga harus mengurus. Semua 
gratis,” tegasnya.

Sementara itu, Kepala 
Bidang Urusan Agama Is-
lam Kanwil Kementerian 
Agama Provinsi Jawa Timur, 
Mochammad Amin Mahfud, 
mengatakan, sertifikat ini 
dikeluarkan oleh Penyeleng-
gara Jaminan Produk Halal 
(BPJPH).

“BPJPH adalah se-
buah badan yang terbentuk 
dibawah naungan Kemente-
rian Agama, dan diatur dalam 
Undang Undang Nomor 33 
Tahun 2014 tentang Jaminan 
Produk Halal,” terang Amin.

Dalam undang undang 
tersebut, lanjutnya, memang 
mengamanatkan agar produk 
yang beredar di Indonesia ter-
jamin kehalalannya.

“Karena itu, kami mengel-
uarkan program yang naman-
ya “Sehati” (sertifikat halal 
gratis),” pungkasnya. (sy)

Bupati Madiun Serahkan Sertifikat 
Halal Dari Kemenag Untuk Pelaku UMK

Madiun, SMN - Gelar 
TMMD, TNI, Polri, Dinas 
PMD Kabupaten Madiun, 
dan Pemerintah Kabupat-
en Madiun, Jawa Timur, 
melakukan pembangunan 
jalan penghubung dua dusun 
di Desa Bodag Kecamatan 
Kare, Rabu 6 Oktober 2021.

Pembangunan jalan terse-
but berupa pengaspalan 
sepanjang 2000 meter x 4 
meter yang menghubung-
kan Dusun Glagah Ombo 

dengan Dusun Sajak, Desa 
Bodag. Pembangunan ini, 
untuk memperlancar arus 
transportasi antar dusun di 
Desa Bodag.

Hal ini merupakan ke-
giatan lanjutan dari pelak-
sanaan Pra TMMD berupa 
pelebaran dan peningkatan 
jalan yang telah dikerjakan 
selama dua bulan sebelum-
nya. Hngga satu minggu 
kedepan, akan dilaksanakan 
TMMD lanjutan berupa 

pengasaplan jalan.
Atas terselenggaranya 

kegiatan ini, Bupati Madiun, 
H. Ahmad Dawami, berteri-
ma kasih kepada semua pi-
hak. Ia berharap kedepann-
ya koneksitas antara Dusun 
Glagah Ombo dengan Dusun 
Sajak di Desa Bodag, dapat 
tercipta.

“Hari ini TNI bersama 
Pemerintah Kabuapten Ma-
diun melaksanakan kegia-
tan pembangunan yang 
bisa meringankan mas-
yarakat berupa pembuatan 
‘by pass’ jalan desa untuk 
meringankan beban mas-
yarakat” jelas H. Ahmad 
Dawami.

Sementara itu, Koman-
dan Kodim 0803 Madiun, 
Letkol. Inf. Edwin Charles, 
menjelaskan kegiatan ini 
merupakan wujud siner-
gisitas antara Kodim 0803 
Madiun dengan Pemerin-
tah Kabupaten Madiun dan 
pihak lainnya bersamaan 
dengan peringatan HUT 
TNI ke-76.

“Kegiatan ini untuk 
mengakselerasi percepatan 
pembangunan di tengah 

wabah pandemi Covid-19. 
Sehingga kesejahteraan 
masyarkaat tetap menjadi 
prioritas,” ucap Letkol Inf. 
Edwin Charles.

Sebelum dibangun jalan 
ini, masyarakat dusun 
Glagah Ombo harus memu-
tar sekitar 23 kilome-
ter menuju Dusun Sajak. 
Setelah perbaikan jalan 
tersebut, warga cukup me-
nempuh jarak sekitar dua 
kilometer.

Pada kesempatan yang 
sama, Pemerintah Kabu-
paten Madiun juga menyer-
ahkan bantuan 1000 paket 
sembako untuk masyarakat 
setempat. 

Kepala Desa Bodag 
bersama masyarakat desa 
Bodag merasa senang atas 
dibangunnya insfrastruk-
tur jalan dan yang lainnya 
di desa Bodag dari Kodim 
0803 Madiun dalam acara 
TMMD di desanya. Atas 
terselenggaranya TMMD 
ini insfrastruktur jalan di 
desa Bodag terutama dari 
dua dusun tersebut jalann-
ya menjadi  bagus dan lan-
car.(sy)

Bupati Madiun H. Ahmad Dawami, Wakil Bupati Madiun H. Hari 
Wuryanto, Dinas PMD Kabupaten Madiun, Kodi 0803 Madiun 
dan jajaran forkopinda Kabupaten Madiun mengikuti kegiatan 

TMMD di Desa Bodag Kecamatan Kare Kabupaten Madiun

Gandeng Pers Untuk
Bantu Sadarkan Masyarakat 

Bahaya Rokok Ilegal
Sampang, SMN  - Pe-

merintah Kabupaten  Sam-
pang melalui dinas ko-
munikasi dan informatika 
(Diskominfo) Kabupaten 
Sampang terus berupanya 
memberikan pemahaman 
kepada masyarakat khusus-
nya yang berada di Kabu-
paten Sampang tentang ba-
haya rokok ilegal sekaligus 
memberantas peradaran 
rokok ilegal di wilayah Ka-
bupaten Sampang. Bekerja 
sama dengan Kantor Penga-
wasan dan Pelayanan Bea 
dan Cukai (KPPBC) Tipe 
Madya Pabean C Madura, 
Diskominfo mengajak  in-
san pers untuk membantu 
mensosialisasikan baha-
ya peredaran rokok ilegal. 
Dengan menggelar sosial-
isasi ketentuan di bidang 
cukai, kamis. (23/09) lalu, 
insan pers diharapkan 
membantu pemerintah un-
tuk memberantas rokok 
tanpa cukai tersebut.

Sosialisasi digelar di 
aula Diskominfo dengan 
melibatkan insan pers den-
gan tujuan agar insan pers 
bisa memberikan pema-
haman dan edukasi ke-
pada masyarakat tentang 
apa yang dimaksud cukai 
rokok dan rokok ilegal ser-
ta bahayanya. ini sebagai 
bekal pemahaman tentang 
rokok ilegal dan bahan-
ya supaya nantinya bisa di 
sosialisasikan kepada mas-
yarakat  dan  dapat men-
yadarkan masyarakat ten-
tang bahaya rokok ilegal .” 
Kami melakukan kegiatan 
ini supaya para insan pers 
dapat menyampaikan atau 
mengedukasi kepada mas-
yarakat tentang cukai rokok 
ilegal. sehingga masyarakat 
bisa memahami dan ikut 

berpartisipasi dalam mem-
berantas cukai palsu. sep-
erti yang kita ketahui ber-
sama perdaran rokok ilegal 
di kalangan masyarakat 
banyak beredar dan banyak 
di minati masyarakat tanpa 
mengetahui bahaya yang 
terkandung dalam rokok 
tersebut” ungkap Plt Kadis-
kominfo Sampang Amrin 
Hidayat usai sosialisasi. 

Dirinya juga mempunyai 
harapan besar  kepada se-
tiap insan pers untuk  bisa 
bekerja sama mengeduka-
si serta memberi pemaha-
man  pengetahuan kepada 
masyarakat tentang keten-
tuan cukai. Selain itu juga  
mampu menyadarkan mas-
yarakat akan kerugian yang 
ditimbulkan oleh rokok 
ilegal tersebut. “Tujuannya 
adalah demi tersampaikan-
nya edukasi terkait keten-
tuan cukai dan pentingnya 
memerangi rokok ilegal  
dan stop rokok ilegal kepa-
da masyarakat,” imbuhnya.

Di jelaskan juga oleh 
Kasi Penindakan dan Peny-

idikan kantor KPPBC Mad-
ura Trisilo Asih Setiyawan 
bahwasanya hasil cukai 
yang di peroleh dari rokok 
legal  atau rokok cukai di 
kembaliakan lagi kepada 
masyarakat melalui dana 
bagi hasil cukai hasil tem-
bakau (DBH-CHT) yang 
menjadi salah satu kontri-
busi dalam pembangunan 
di daerah. “Cukai terma-
suk salah satu penyumbang 
penerimaan negara dalam 
APBN,” ungkapnya. 

Dirinya juga menambah-
kan bahwa jenis barang kena 
cukai (BKC), berdasarkan 
Undang-Undang Nomor 39 
Tahun 2007 tentang Cukai 
di Pasal 4 Ayat 1, adalah etil 
alkohol, minuman mengand-
ung etil alkohol, dan hasil 
tembakau. “Yang termasuk 
rokok ilegal, yakni rokok po-
los, rokok dengan pita cukai 
palsu, rokok dengan pita cu-
kai bekas, rokok dengan pita 
cukai bukan peruntukannya 
serta rokok dengan pita cu-
kai bukan haknya,” imbuhn-
ya. (adv/why)

Sosialisasi Pemerintah Kabupaten Sampang Berama Pers 
Untuk Menyadarkan Masyarakat Kabupaten Sampang 

Bahayanya Rokok Illegal

Bobby Nasution Siapkan 22 Titik Parkir 
Nontunai di Medan, Juru Parkirnya Akan 

Pakai Tanda Pengenal QR Code
Medan, SMN - Wali Kota 

Medan, Bobby Nasution 
mengebut penerapan parkir 
elektronik (e-Parking) di 
Medan. Bobby mengung-
kapkan, saat ini pihaknya 
melalui Dinas Perhubun-
gan Kota Medan sudah siap 
menerapkan parkir dengan 
sistem pembayaran nontu-
nai itu di 22 titik di Kota 
Medan. 

“Untuk pertama, ada 
22 titik yang akan kita ak-
tifkan. Mudah-mudahan 
bisa pada bulan ini,” kata 
Bobby di Kampus Universi-
tas Sumatera Utara (USU), 
Senin (4/10/2021)

Masih Bisa secara Tu-
nai E-Parking untuk min-
imalisir kebocoran PAD 
Dia mengatakan, sejak jauh 
hari rencana digitalisasi 
perparkiran di Medan itu 
digodok. Tujuannya adalah 
untuk memudahkan mas-
yarakat membayar parkir, 
serta meminimalisir ke-
bocoran Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) dari retribusi 
parkir ruas jalan. 

Masyarakat bisa meng-
gunakan kode QR, QRis 
dan aplikasi uang elektronik 
atau pembayaran nontunai 
lainnya untuk membayar 
parkir. Alat untuk ini pun 
sudah disiapkan, para juru 
parkir juga akan dilengkapi 
dengan tanda pengenal yang 
memiliki kode QR yang ter-
hubung langsung dengan 
sistem pembayaran nontu-
nai. 

Satu hal yang paling 
penting adalah mengeta-

hui kondisi riil di lapan-
gan. Bobby menyebutkan, 
dengan adanya fasilitas ini, 
Pemkot Medan bisa men-
getahui lebih dalam soal 
pendapatan restribusi di satu 
lokasi tertentu. 

“Ini bagi kami, dapat 
memudahkan untuk me-
monitor track record pem-
bayaran sehingga tidak ada 
lagi kebocoran-kebocoran 
PAD,” ungkapnya. 

Bobby mengakui, sela-
ma ini pembayaran parkir 

secara tunai belum termon-
itor dengan baik. Bahkan 
berpotensi masuk ke kantor 
pribadi atau kelompok ok-
num-oknum tertentu. 

“Dari satu ruas jalan 
uangnya masuk kas daerah 
atau masuk kantong orang 
tak bertanggung jawab, be-
lum maksimal terawasi. Jadi 
kalau dengan E-Parking ini 
Dishub akan mudah meman-
tau berapa angka pasti uang 
masuk untuk kas daerah,” 
pungkas Bobby.(kmps)

Keterangan

Foto di 

Samping

Bobby 

Nasution Wali 

Kota Medan 

Bersama Juru 

Parkir Kota 

Medan
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Plt Bupati Probolinggo Presentasikan 
Inovasi BUMI KRAKSAAN

Probolinggo ,SMN - Plt 
Bupati Probolinggo  HA. 
Timbul Prihanjoko melaku-
kan presentasi inovasi BUMI 
Kraksaan (Budidaya Udang 
vanaMeI Kolam bundaR 
menggunAKan raS di media 
Air laut buatAN) dalam Kom-
petisi Inovasi Layanan Pub-
lik (Kovablik) Provinsi Jawa 
Timur tahun 2021.

Presentasi tersebut 
dilakukan Plt. Bupati Tim-
bul secara virtual di Pendo-
po Prasaja Ngesti Wibawa 
Kabupaten Probolinggo, 
Kamis (7/10/2021). Turut 
mendampingi Kepala Di-
nas Perikanan Kabupaten 
Probolinggo Dedy Isfandi 
dan Kepala Bagian Organisasi 

Setda Kabupaten Probolinggo 
Anna Maria Dwi Susiandari.

BUMI KRAKSAAN mer-
upakan inovasi yang dilakukan 
oleh Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Probolinggo berupa 
air laut buatan dari air sisa dari 
panen garam yang memiliki 
mineral yang cukup tinggi atau 
disebut air bittern. Air tersebut 
dicampur dengan air tawar dan 
diberikan garam krosok. Budi-
daya ini cocok di wilayah yang 
jauh dari laut.

Plt Bupati Probolinggo HA. 
Timbul Prihanjoko memapar-
kan inovasi BUMI KRAK-
SAAN telah dilaksanakan 
dengan baik. Kabupaten 
Probolinggo merupakan salah 
satu daerah penghasil udang 

vanamei di Provinsi Jawa 
Timur dengan produksi di ta-
hun 2020 sebesar 9.807 ton 
atau 81% dari total produksi 
budidaya ikan di Kabupaten 
Probolinggo.

“Udang vanamei merupa-
kan komoditas budidaya peri-
kanan yang memberikan nilai 
ekonomi cukup tinggi sebesar 
674,33 M dengan pangsa pas-
ar luas dan segmen pasar yang 
fleksibel. Di tahun 2020 ekspor 
udang vanamei dari Provin-
si Jawa Timur hanya mampu 
memenuhi kebutuhan import 
negara Amerika, Jepang dan 
Cina,” katanya.

Plt Bupati Timbul, juga 
menjelaskan mayoritas pro-
duksi udang vanamei Kabu-
paten Probolinggo dikirim 
untuk memenuhi kebutuhan 
eksport di luar negeri. Karena 
potensi ekonomi yang sangat 
besar dan menjadi peluang us-
aha yang sangat menarik dan 
menjadi pengungkit peningka-
tan pendapatan pembudidaya 
kecil sebesar 50-300%.

“BUMI KRAKSAAN ini 
memiliki keunikan dan ke-
baharuan yaitu produktivitas 
tinggi diantara 2-3 kali lipat 
dari budidaya sistem konven-
sional. Untuk biaya investasi 
dan operasional terjangkau 
sebesar Rp 20.750.000,- un-
tuk 2 (dua) unit kolam. Te-
knologi budidaya sederhana 

dengan mudah diadopsi oleh 
masyarakat. Baik diterapkan 
dalam skala rumah tangga 
dengan memanfaatkan lahan 
terbatas,” jelasnya.

Plt Bupati Timbul mene-
gaskan menggunakan air laut 
buatan tidak tergantung air 
laut dan dapat dilakukan dima-
na saja yang memenuhi syarat 
teknis. Hemat penggunaan air 
dengan sistem ras (recirculat-
ing aquaculture sistem). “Seh-
ingga penggunaan air menjadi 
lebih efisien, karena air diputar 
dan dapat dimanfaatkan kem-
bali,” tegasnya.

Lebih lanjut Plt Bupati 
Timbul menambahkan ada tiga 
prinsip inovasi BUMI KRAK-
SAAN yang dilakukan. Perta-
ma menggunakan air laut bua-
tan yaitu dengan mencampur 
125 liter air tawar, 1 kg garam 
krosok dan 2 liter air bittern. 
Air bittern adalah air sisa da-
lam pembuatan garam yang 
mengandung banyak mineral.  
“RAS (Recirculating Aqua-
culture System) merupakan 
sistem yang memanfaatkan 
air budidaya melalui sirkulasi 
menggunakan filter. Kelebi-
han kolam bundar adalah ti-
dak memiliki sudut mati dan 
pembuangan berada di tengah 
kolam (central drain), sehing-
ga sangat efektif untuk mem-
buang kotoran,” pungkasnya. 
(edy)

Plt.Bupati Probolinggo HA. Timbul Prihanjoko. Saat presentasikan inovasi BUMI 
KRAKSAAN.

Wali Kota Probolinggo 
Buka Pembinaan LPM

Probolinggo ,SMN - Wali 
Kota Probolinggo  Hadi Zain-
al Abidin  membuka kegia-
tan Pembinaan Pembinaan 
Lumbung Pangan Masyarakat 
(LPM) Kota Probolinggo Tahun 
2021, Jumat (8/10), di Ruang 
Pertemuan kantor Dinas Per-
tanian, Ketahanan Pangan dan 
Perikanan (DPKPP).

Plt Kepala DPKPP Kota 
Probolinggo Aries Santoso, da-
lam laporannya menyampaikan 
bahwa dalam pemenuhan as-
pek produksi dan kebutuhan 
pangan, selama ini pemerintah 
bekerjasama dengan Bulog, 
masyarakat dan pihak swasta. 
“Ketahanan pangan yang di-
peroleh masyarakat atau rumah 
tangga, sangat penting dalam 
menjaga ketahanan pangan atau 
mengatasi kerawanan pangan di 
tingkat rumah tangga.

Aries  juga menyampaikan 
tujuan pembinaan LPM itu 
sendiri adalah meningkat-
kan volume cadangan pangan 
kelompok untuk menjamin ak-
ses dan kecukupan pangan bagi 
anggotanya serta untuk mening-
katkan modal kelompok melalui 
pengembangan usaha ekonomi 
produktif di bidang pangan. 

Wali Kota Probolinggo  Hadi 
Zainal Abidin  mengatakan,  
Salah satu aspek penting dalam 
membangun ketahanan pangan 

adalah dengan ketersediaan 
pangan dalam jumlah dan jenis 
yang cukup. Cakupan ketahan-
an pangan meliputi kemampuan 
produksi dalam negeri, impor 
pangan dan pengelolaan cadan-
gan pangan.

“Ini menjadi tantangan kita, 
Banyak lahan yang sudah mu-
lai beralih fungsi. Bibit yang 
jos, pengetahuan  dan wawasan 
ketahanan pangan antar daerah, 
bahkan keahlian dan keseriusan 
petani, menjadi fokus yang ha-
rus kita pikirkan bersama.” ka-
tanya.

Wali Kota Probolinggo 
Hadi menambahkan, persoa-
lan pangan tidak semata men-
jadi domain tanggung jawab 
pemerintah saja. Namun perlu 
melibatkan dan memberdaya-
kan masyarakat sebagai pelaku 
utama pembangunan. “Kelom-
pok-kelompok tani, harus jadi 
pelopor. Bukan penonton! Saya 
tahu betul itu, karena saya juga 
terjun langsung ke lapangan 
dan concern terhadap masalah 
ini. Bahkan jauh sebelum saya 
menjabat sebagai wali kota,” 
katanya.

Wali Kota Hadi  juga men-
jelaskan , Berdasarkan catatan 
data DPKPP, di Kota Proboling-
go ada 12 lumbung pangan yang 
tersebar di 5 kecamatan. Mere-
ka perlu mendapat pembinaan, 

agar kegiatan pelaksanaan tugas 
dan fungsi kelompok Lumbung 
Pangan Masyarakat dapat ber-
jalan secara optimal dan seka-
ligus berperan dalam percepatan 
pembangunan. “Terus berkoor-
dinasi juga dengan rekan-rekan 
dari berbagai daerah terkait 
pengembangan Lumbung Pan-
gan Masyarakat dan upaya den-
gan pihak perbankan, bagaima-
na langkah-langkah yang harus 
diambil. Sampaikan juga ada 
kendala apa yang biasa diha-
dapi, alat apa yang dibutuhkan 
sehingga pemerintah bisa meny-
iapkan. Masukan-masukan yang 
baik itu perlu,” ujarnya.

Salah satu langkah atau up-
aya strategi pengembangan 
lumbung pangan itu, bisa den-
gan kegiatan peningkatan ke-
mampuan sumber daya manusia 
melalui pembinaan atau pelati-
han, pengembangan cadangan 
pangan yang berkelanjutan, 
pengembangan usaha ekonomi 
produktif kelompok dan pen-
guatan kelembagaan kelompok 
yang ada.

Sehingga pemerintah, dapat 
melanjutkan pembinaan terha-
dap kelompok Lumbung Pan-
gan Masyarakat, agar mencapai 
suatu kemampuan kemandirian 
melalui pemeliharaan keberlan-
jutan cadangan pangan, menye-
diakan alokasi dana pendukung 
lainnya dan meningkatkan ke-
mampuan pengurus dalam pen-
gelolaan cadangan pangan dan 
kemitraan secara berkelanjutan.

Wali Kota Habib Hadi ber-
harap, kelompok tani dalam giat 
ini dapat menyampaikan aspi-
rasinya secara langsung kepa-
da pemerintah, sebagai bagian 
dari peran dan partisipasi dalam 
membangun Kota Proboling-
go semakin lebih baik lagi di 
masa yang akan datang. “Anda 
punya aspirasi apa, sampaikan. 
Yang penting kita bisa menjadi 
pelopor lumbung pangan. Jan-
gan sebatas menjadi penonton 
saja.” (edy)

Wali Kota Hadi Zainal Abidin  didampingi Sekda drg Ninik Ira Wibawati dan Plt. 
Kadis DPKPP Aries Santoso dalam kegiatan Pembnaan LPM.

Diproyeksikan sebagai Pusat 
Perindustrian, Desa Bebatu 
Akan Dibangun Pelabuhan

Tana Tidung, SMN - Bu-
pati Tana Tidung, Ibrahim Ali 
merencanakan Desa Bebatu 
Kecamatan Sesayap Hilir se-
bagai pusat perindustrian di 
Tana Tidung.

Diketahui, pelabuhan be-
sar seperti pelabuhan bongkar 
muat, pelabuhan speedboat, 
dan pelabuhan barang akan di-
pusatkan di Desa Bebatu.

Menurutnya, dengan dija-
dikan Desa Bebatu sebagai 

pusat perindustrian, akan 
meningkatkan perekonomian 
masyarakat Tana Tidung, teru-
tama warga Desa Bebatu.

Selain itu dia menyam-
paikan, ada potensi minyak 
dan gas di Tana Tidung, yang 
tentunya menjadi peluang be-
sar untuk meningkatkan pere-
konomian dan membuka lapa-
ngan pekerjaan.

Lebih lanjut dia katakan, 
akan ada dua perusahaan yang 

akan berinvestasi di Tana Ti-
dung. Salah satunya yaitu ren-
cana pembangunan pabrik ke-
lapa sawit di Kecamatan Tana 
Lia.

Dia mengatakan, perlu 
diberikan peluang bagi inves-
tor yang ingin berinvestasi 
di Tana Tidung. Mengingat 
kehadiran investor sangat 
berpengaruh untuk kemajuan 
daerah.

“Jadi bagi masyarakat tidak 
perlu mikir yang macam-ma-
cam dulu. Karena pemerin-
tah akan terus bekerja untuk 
kepentingan masyarakat bu-
kan kepentingan individu atau 
kelompok,” jelasnya beberapa 
waktu lalu.

Menurutnya, hal ini akan 
menjadi prospek jangka pan-
jang. Tentunya juga untuk 
kepentingan putra-putri daerah 
Tana Tidung yang akan datang.

“Kepala daerah itu punya 
batas waktu menjabat. Semo-
ga segala rencana selama kami 
memimpin, bisa menjadi wari-
san kepada generasi penerus 
di Tana Tidung,” harapnya. 
(syah)Bupati Tana Tidung, Ibrahim Ali 

Vaksinasi Pelajar Tak Menjadi 
Syarat PTM di Tarakan

Tarakan, SMN - Meski 
beberapa daerah menjadikan 
vaksinasi pelajar sebagai salah 
satu syarat (Pembelajaran Tat-
ap Muka (PTM), namun aturan 
tersebut belum berlaku di Kota 
Tarakan. Hal ini dikarenakan 
terbatasnya vaksinasi bagi mas-
yarakat saat ini.

Wali Kota Tarakan, dr. 
Khairul, M.Kes mengatakan 
bahwa kewajiban vaksinasi bagi 
pelajar sebelum melaksanakan 
PTM, merupakan sebuah kebi-
jakan lokal pemerintah daerah. 
Namun dalam hal ini pihaknya 
akan terfokus pada standar SKB 
4 Menteri.

“Sebenarnya bagus juga 
(vaksinasi pelajar). Tapi kalau 
kemarin yang di SKB 4 ment-

eri, itu (vaksinasi pelajar) tidak 
menjadi syarat,” ungkap Khair-
ul.

Dalam SKB 4 Menteri men-
jelaskan bahwa syarat PTM 
bagi daerah ialah perlunya su-
rat persetujuan dari orang tua, 
komite sekolah, sekolah wajib 
membuat pernyataan sanggup 
menerapkan protokol kesehatan 
yang kemudian dinilai tim Sat-
gas Covid-19 untuk kemudian 
diajukan kepada kepala daerah 
untuk selanjutnya dikeluarkan 
izin PTM.

Untuk itu dalam hal PTM 
ini ditegaskan Khairul bahwa 
vaksinasi pelajar hanya sebuah 
kebijakan lokal sehingga seti-
ap pemerintah daerah memiliki 
kebijakan yang berbeda. Meski 

Wali Kota Tarakan, dr. Khairul, M.Kes

vaksinasi pelajar dinilai baik 
untuk dilaksanakan, namun 
Khairul mengungkapkan bahwa 
cakupan vaksinasi bagi mas-
yarakat umum saat ini belum 

memenuhi target, sehingga jika 
harus menunggu pelaksanaan 
vaksinasi pelajar lebih dulu 
maka PTM akan terus ditunda. 
(syah)

Wagub Kaltara : Batik Mampu 
Ciptakan Dinamika Bermasyarakat

Tanjung Selor, SMN – 
Hari Batik Nasional diperin-
gati oleh masyarakat Indo-
nesia tanggal 2 Oktober tiap 
tahunnya.

Bahkan di tanggal itu 
ditetapkan sebagai Warisan 
Kemanusiaan untuk Budaya 
Lisan dan Nonbendawi (Mas-
terpieces of the Oral and In-
tangible Heritage of Humani-
ty) oleh UNESCO.

Berkaitan dengan Hari 
Bakti Nasional 2021, Wakil 
Gubernur (Wagub) Kaliman-
tan Utara (Kaltara) Dr. Yansen 
TP, M.Si, menegaskan batik 

berpotensi besar di bidang 
ekonomi. Tak hanya itu, batik 
juga mencerminkan budaya 
bangsa.

“Batik adalah salah satu 
produk yang cukup tinggi pe-
manfaatan dan daya gunan-
ya oleh masyarakat bangsa 
Indonesia, bahkan di dunia. 
Sehingga dengan demikian 
tentunya penggunaan batik 
ini perlu kita lakukan dengan 
baik agar potensi besar ini 
bermanfaat untuk masyarakat 
bangsa,” ujar Wagub Kaltara 
Yansen TP, Sabtu (2/10/2021).

Ia memastikan batik un-

tuk kepentingan masyarakat. 
Karena, para perajin batik baik 
skala kecil maupun besar bisa 
mendapatkan kemanfaatan be-
sar.

“Industri batik tidak hanya 
menggerakkan roda ekonomi 
masyarakat kecil, tapi bisa 
menggerakkan ekonomi se-
cara nasional. Karena batik 
sudah menjadi produk nasion-
al bahkan dunia,” kata mantan 
Bupati Malinau dua periode 
ini.

Masih dikatakan Wagub, 
batik juga mencerminkan bu-
daya bangsa, karena di dalam 
ukiran dan motif batik. Khu-
susnya batik Kaltara meng-
gambarkan tentang kearifan 
lokal atau budaya masyarakat 
setempat.

Sehingga dengan demikian, 
menurutnya, mengembang-
kan industri batik sama juga 
dengan melestarikan budaya 
bangsa.

Karena itu dia berharap ba-
tik tidak dilihat dari satu sisi 
saja, tapi multi dimensi dari 
aspek ekonomi maupun aspek 
budaya.

Sehingga, secara keseluru-
han batik memperlihatkan 
identitas bangsa. Dengan 
bangsa Indonesia memiliki 
batik dan orang menggunakan 
batik, maka orang pasti kenal 
Indonesia karena batik mer-
upakan produk asli Indonesia.

“Jadi mari kita mengge-

lorakan semangat penggu-
naan batik ini bukan karena 
adanya aturan-aturan, tetapi 
memang kesadaran kita un-
tuk sama-sama berkontribusi 
menghidupkan dunia ekonomi 
masyarakat, khususnya daerah 
Kaltara,” serunya.

Sebagai suatu pembuktian 
darinya, ia yakin dan percaya 
bahwa batik mampu mencip-
takan dinamisasi atau dinami-
ka bermasyarakat.

Sebab dengan memiliki 
produk-produk yang mem-
banggakan maka muncul 
gairah dan semangat dalam 
masyarakat membangun daer-
ah, bangsa dan negaranya.

“Jadi, ini saya kira dampak-
dampak positif dari pada ba-
tik. Jadi terus giat dan berse-
mangat mengembangkan batik 
dan mari kita bergembira den-
gan senang hati menggunakan 
batik dalam kehidupan keseh-
arian kita,” seru Wagub yang 
punya akronim nama YTP ini.

Untuk diketahui, Pemer-
intah Provinsi Kaltara dalam 
hal ini Gubernur Kaltara Drs. 
H. Zainal A. Paliwang, SH, 
M.Hum telah mengeluarkan 
Peraturan Gubernur (Pergub) 
nomor 21 tahun 2021 tentang 
Pedoman Penggunaan Batik 
Khas Daerah Provinsi Kaltara.

Ini salah satu cara Pemprov 
Kaltara terus menggairahkan 
pengembangan batik khas 
Kaltara. (syah)

Wakil Gubernur (Wagub) Kalimantan Utara (Kaltara) Dr. 
Yansen TP, M.Si,
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Hidup Kembali Normal

pelaksanaan serbuan vaksinasi yang dilaksanakan di SMK 
Muhammadiyah Lumajang.

Lumajang, SMN - Bupati 
Lumajang, Thoriqul Haq men-
gapresiasi atas pelaksanaan 
serbuan vaksinasi yang dilak-
sanakan di SMK Muhammad-
iyah Lumajang. Ada banyak 
masyarakat dan pelajar SMK 
Muhammadiyah yang ikut  
vaksin pertama atau kedua.

“Masyarakat sangat antu-
sias, saya melihat masyarakat 
sekarang sudah sadar dan men-
gerti tentang vaksin. Karena 

itu bisa menjaga kita semua,” 
ungkap bupati usai mengikuti 
acara Vidcon Serbuan Vaksin 
Dalam rangka HUT TNI Ke-
76, bertempat di Aula SMK 
Muhammadiyah, pada Selasa 
(05/10).

Bupati Lumajang mengung-
kapkan, bahwa dengan semakin 
banyaknya masyarakat yang 
sudah melaksanakan vaksin, 
otomatis tubuh kita tetap sehat 
serta terhindar dari Covid-19. 

Dirinya berharap, nantinya 
semua masyarakat bisa hidup 
kembali normal, perputaran 
ekonomi juga berjalan lancar 
serta seluruh masyarakat khu-
susnya di Kabupaten Lumajang 
bebas dari Covid-19.

Selanjutnya, bupati menga-
jak kepada masyarakat yang 
masih belum mengikuti suntik 
vaksin untuk segera melak-
sanakan vaksin, kemudian 
yang sudah melakukan vaksin 
pertama, 1 bulan kedapann-
ya juga  harus suntik vaksin 
kedua.

“Vaksin ini aman, halal, 
dan menjaga kita semua agar 
terhindar dari Covid-19, pema-
haman itulah yang terus kita 
sampaikan pada masyarakat,” 
pungkasnya.

Ke depan, inisiatif dan se-
mangat kebersamaan ini perlu 
terus di jaga. Pandemi Covid-19 
masih menyisakan dampaknya 
dalam berbagai bidang. Untuk 
menghadapinya, maka semua 
pihak perlu bergerak bersama, 
perlu berjuang bersama dan 
bersatu. (Tik) 

Lumajang Akan Dibanjiri Perguruan Tinggi 
Salah Satu Upaya Meningkatkan IPM

Bupati Lumajang Thoriqul Haq memantau langsung 
progres pembangunan Gedung Universitas Negeri Jember 

Kampus Lumajang di Desa Kebonan Kecamatan Klakah, 

Lumajang, SMN - Pe-
lan-pelan Lumajang bakal 
dipenuhi perguruan tinggi. 
Setelah Akademi Komunitas 
Negeri Lumajang (AKNL) 
beralih menjadi Politeknik 
Negeri Malang (Polinema) 
Kampus Lumajang, kini gil-
iran kawasan utara bakal 
dibangun gedung Universi-
tas Jember (Unej) Kampus 
Lumajang.

Bupati Lumajang Thoriqul 
Haq memantau langsung pro-
gres pembangunan Gedung 
Universitas Negeri Jember 
Kampus Lumajang di Desa 
Kebonan Kecamatan Klakah, 
pada Selasa (05/10).

“Alhamdulillah progres 
pembangunan Gedung UNEJ 
(Universitas Negeri Jember) 
kampus Lumajang sudah 
mencapai 65 persen,” ung-
kapnya

Dijelaskan bupati bahwa 
pembangunan perguruan ting-
gi di Lumajang sebagai salah 
satu upaya meningkatkan In-
deks Pembangunan Manusia 
(IPM) di Kabupaten Luma-
jang. Hadirnya UNEJ Kam-

pus Lumajang menjadikan 
akses masyarakat mendapa-
tkan pendidikan ke jenjang 
lebih tinggi semakin dekat 
dan mudah.

“Pengembangan gedung 
UNEJ kampus Lumajang den-
gan luasan 10 hektar yang ter-
letak di Kecamatan Klakah di 
kawasan bekas prayuana ini 
adalah harapan untuk hadirn-
ya perguruan tinggi negeri di 
Lumajang yang memberikan 
kemudahan bagi masyarakat 
Lumajang untuk  melanjutkan 
ke jenjang pendidikan tinggi,” 
jelasnya.

Bupati optimis pengem-
bangan Prodi Universitas 
Jember di Lumajang akan 
berdampak pada ekonomi dan 
peningkatan SDM di Kabu-
paten Lumajang.

“Dengan hadirnya kampus 
UNEJ di Lumajang ini, juga 
akan memberikan dampak 
percepatan pertumbuhan 
ekonomi di sekitar kawasan 
kampus. Karena akan hadir 
para mahasiswa dari berbagai 
daerah yang akan tinggal di 
sekitar kawasan kampus,” 

terangnya.
Ia menambahkan bahwa 

pada 2022 mendatang Univer-
sitas Negeri Jember Kampus 
Lumajang sudah bisa membu-
ka pendaftaran mahasiswa baru 
dengan beberapa pilihan pro-
gram studi yang menyesuaikan 
dengan sarana yang telah ada.

“Tentu, setiap tahun akan terus 

dilakukan pembangunan gedung 
sesuai dengan tahapan yang telah 
di rencanakan, hingga harapannya 
ķe depan kampus UNEJ di Luma-
jang benar benar memiliki sarana 
dan fasilitas yang lebih lengkap 
dan bisa menerima lebih banyak 
mahasiswa untuk kuliah di UNEJ 
kampus Lumajang,” pung-
kasnya. (Tik) 

Karimun, SMN – Harapkan 
Tetap Patuhi Protokol Kese-
hatan, Bupati Karimun Tinjau 
Hari Pertama Proses Belajar 
Tatap Muka. Bupati Karimun 
Bpk. Dr. H. Aunur Rafiq, S.Sos, 
M.Si, didampingi Plt. Kepala 
Dinas Pendidikan Kabupaten 
Karimun Bpk. Drs. Fajar Hor-
ison Abidin, M.Si., melakukan 
peninjauan hari pertama proses 
belajar tatap muka di SMP Neg-
eri 1 Tebing, Dalam peninjauan 
itu Bupati berpesan kepada para 
guru untuk selalu menerapkan 
protokol kesehatan dan men-
gajak siswa yang belum vaksin 
untuk dapat melaksanakan vak-
sinasi, Senin (04/10). 

Dengan telah diberlakukan-
nya sekolah proses belajar tat-
ap muka untuk sekolah tingkat 
SD hingga SMA di Kabupat-
en Karimun, Bupati Karimun 
ingin memastikan proses itu 
dapat berjalan dengan baik dan 
tetap mematuhi prokes dengan 
melakukan peninjauan langsung 
di sekolah. 

Bupati berharap selama 
proses belajar tatap muka terse-
but Prokes menjadi hal yang 
harus diperhatikan, karena 
dengan penerapan Prokes yang 
konsisten dapat menghindari 
tenaga pendidikan serta peserta 
didik dari penularan Virus yang 
menyerang sistem pernafasan 
tersebut. Bupati Karimun me-
nilai proses belajar tatap muka 
yang di terapkan di SMP Negeri 
1 Tebing tersebut sudah cukup 
baik.

“Mulai masuk tadi ada 
pengecek suhu, hand sanitiz-

er, di dalam lokal duduknya 
berjarak, kemudian juga siswa 
yang masuk di batasi menja-
di dua sip satu lokal hanya 16 
siswa.” Jelas Bupati Karimun 
Proses belajar mengajar secara 
tatap muka ini dilakukan den-
gan ketentuan pembatasan jam 
pelajaran dan pembatasan jum-
lah siswa dalam kelas. Bupati 
Karimun mengatakan, 

“Proses balajar mengajar tat-
ap muka secara keseluruhan itu 
sangat berisiko, jadi kita buka 
secara bertahap dengan melaku-
kan pembagian dua sip di setiap 
lokal”. Bupati Karimun meng-
harapkan proses belajar tatap 
muka ini dapat berjalan terus 
sejalan dengan penurunan ang-
ka terkonfirmasi COVID-19 di 
kabupaten Karimun. 

Pembelajaran tatap muka 
dengan protokol yang ketat 
akan terus dievaluasi. Ketika 
saat proses belajar diketahui 
disalah satu sekolah ada siswa 
yang positif Covid-19 maka 

sekolah tersebut akan ditutup. 
Kemudian, terkait vaksinasi 
bagi siswa, Bupati Karimun 
masih menemui beberapa siswa 
SMP Negeri 1 Tebing yang 
ternyata belum melaksanakan 
vaksinasi. 90 persen dari kes-
eluruhan siswa SMP Negeri 1 
Tebing sudah di vaksinasi. oleh 
karena itu, Bupati Karimun di 
kesempatan tersebut menga-
jak kepada siswa untuk dapat 
melaksanakan vaksinasi, 

“vaksinasi bukan lagi se-
bagai kewajiban tetapi sudah 
menjadi kebutuhan bagi kese-
hatan kita dan juga anak anak 
kita”. “Yang tentunya dengan 
vaksinasi ini membuat kita 
aman, maka lingkungan kita 
aman dan siswa sekolah juga 
merasakan nyaman” Sambung 
Bupati Karimun. Selain menin-
jau proses belajar tatap muka, 
Bupati Karimun juga di tem-
pat yang sama meninjau pros-
es Asesmen Nasional Berbasis 
Komputer (ANBK). (tbl)

Bpati Karimun, Bpk. Dr. H. Aunur Rafiq, S.Sos, M.Si meninjau 
hari pertama PTM

Rakor Pimpinan PGRI Kab. Karimun
Karimun, SMN - Rapat 

Koordinasi Pimpinan Persat-
uan Guru Republik Indonesia 
(PGRI) Kabupaten Karimun 
Tahun 2021. Gedung PGRI 
Karimun. Bupati Karimun 
Bpk. Dr. H. Aunur Rafiq, M.Si 
membuka secara resmi Rakor 
Pimpinan PGRI Kabupaten 
Karimun dengan mengusung 
tema “Pentingnya Kreatifitas 
dan Dedikasi Guru Menuju 
Indonesia Maju.” Turut hadir 
mendampingi Bupati Kari-
mun, Wakil Bupati Karimun 
bpk H. Anwar Hasyim, M.Si., 
PLH Kadis Pendidikan, Kepa-
la BKSDM, Kepala BPKAD, 
Kabid Baperlitbang dan Ketua 
PGRI Karimun, serta PC Guru 
se-Kabupaten Karimun. 

Rakor PGRI tersebut Selain 
membahas program-program 
kerja PGRI kedepan, di kesem-
patan rakor itu juga membahas 
Persoalan tentang kebijakan 
yang akhir-akhir ini menimbul-
kan promboematika pada seba-
gian Para guru honorer Kabu-
paten Karimun. 

“Tentu saja dengan harapan 
bahwa kebijakan yang den-
gan terpaksa dilakukan Pemda 
saat ini, mudah-mudahan ada 
perubahan ditahun depan, tapi 

untuk sementara ini, karena 
memang kondisi Kabupaten 
kita saat ini, Alhamdulillah 
kawan-kawan kita sudah san-
gat memahami.” Kata Muham-
mad Khudri selaku ketua PGRI 
Karimun. 

Menurutnya, para guru mau-
pun guru honorer saat ini masih 
banyak yang misinformasi ter-
hadap kondisi Kabupaten saat 
ini, namun seteleh mendengar 
langsung dari penjelasan Bupa-
ti Karimun, M. Khudri selaku 
ketua PGRI mengapresiasi dan 
berterimakasih kepada Bupati 
Karimun yang lebih memilih 
mempertahankan Guru Honor-
er daripada merumahkan meski 
sedang mengalami kesulitan 
anggaran. 

“Kami saat ini sangat ber-
syukur dan berterimakasih ke-
pada Bupati Karimun dan Pem-
da dalam situasi yang sangat 
sulit ini, beliau tetap memper-
tahankan para honorer kita,” 
ungkap M. Khudri. Mengingat, 
apa bila Bupati lebih memilih 
merumahkan Honorer yang 
jumlahnya ribuan itu sama saja 
menambah angka penganggu-
ran di Kabupaten Karimun. 

“Coba kita bayangkan ka-
lau sempat di PHK seperti di 

daerah-daerah lain, berapa ribu 
kawan-kawan kita akan men-
ganggur, tentu ini menjadi per-
timbangan yang sangat manda-
lam Pak Bupati, Alhamdulillah 
ini patut kami syukuri.” Tutup 
M. Khudri. 

Sementara itu, Bupati Kari-
mun mengatakan kebijakan ini 
kita ambil dengan menurunkan 
honor atau gaji bagi honor-
er baik guru honorer maupun 
tunjangan guru, sesuai dengan 
ketidak mampuan keuangan 
daerah untuk mengakomodir 
seluruhnya. Sementara untuk 
sertifikasi guru itu tidak ada 
pemotongan, karena itu ber-

sumber dari APBN yang di 
salurkan kepada guru melalui 
APBD kita. Sambung Bupati 
Karimun. 

Menurutnya, bahwa me-
mang saat ini Kabupaten 
Karimun mengalami kesulitan 
akibat dari pandemi covid-19, 
terlebih lagi Pemda Karimun 
harus merefocusing anggaran 
yang jelas akan berdampak bagi 
tunjangan penghasilan pega-
wai, honorer insentif pegawai, 
kemudian belanja rutin di di-
nas-dinas dan juga menyentuh 
tentang kegiatan-kegiatan as-
pirasi yang diusulkan DPRD 
secara menyeluruh. (tbl)

Rapat Koordinasi Pimpinan Persatuan Guru Republik Indo-
nesia (PGRI) Kabupaten Karimun Tahun 2021

Uji Coba PeduliLindungi di Pasar Badung 
Denpasar Tinggal Menunggu QR Code

Denpasar, SMN - Pasar 
Badung Denpasar akan men-
jadi salah satu pasar dari 14 
pasar yang diujicobakan pen-
erapan aplikasi PeduliLind-
ungi. Dengan demikian Pasar 
Badung menjadi satu-satunya 
pasar yang akan melakukan 
uji coba aplikasi PeduliLind-
ungi di Bali.

Terkait uji coba tersebut, 
Perumda Pasar Sewakadhar-
ma Kota Denpasar menga-
takan pihaknya hanya tinggal 
menunggu QR Code aplikasi 
PeduliLindungi.

“Mekanisme pendaftaran 
QR Code ini melalui Aspar-
indo dan Departemen Per-

dagangan, sehingga kami 
menunggu saja. Tapi Pasar 
Badung sudah masuk list se-
bagai pasar rakyat yang akan 
diujicobakan,” kata Dirut Pe-
rumda Pasar Sewakadharma 
Kota Denpasar, IB Kompy-
ang Wiranata saat diwawan-
carai.

Kompyang mengatakan, di 
Pasar Badung terdapat seban-
yak 8 pintu masuk. Akan teta-
pi, dalam proses uji coba ini 
pihaknya akan melakukannya 
di dua titik untuk empat pintu 
masuk depan.

“Kami uji cobakan dulu di 
dua titik untuk back up em-
pat pintu masuk di depan. Ini 

sambil kami lihat perkemban-
gannya, karena petugas kami 
juga terbatas. Mungkin satu 
titik butuh dua orang petugas 
untuk melakukan sosialisasi,” 
katanya.

Dalam uji coba ini, pihak-
nya juga akan melakukan so-
sialisasi penggunaan aplikasi 
ini. Pihaknya tak berani serta 
merta menerapkan aplikasi 
ini di pasar rakyat dikare-
nakan berhubungan dengan 
kebutuhan pokok. Apalagi 
ada banyak kendala yang dih-
adapi dalam penerapannya di 
lapangan.

Kendala pertama, yakni 
terkait banyaknya pedagang 

yang tak memiliki ponsel 
pintar baik Android maupun 
IOS. Apalagi ada banyak 
kendala yang dihadapi dalam 
penerapannya di lapangan.

Kedua, pedagang di Pas-
ar Badung juga kebanyakan 
usia lanjut dan tidak terlalu 
bisa menggunakan aplikasi.

Dan masalah ketiga yakni 
ada banyak pintu masuk pas-
ar sehingga dibutuhkan ban-
yak petugas.

Ada beberapa pertimban-
gan yang kemungkinan di-
gunakan dalam uji coba ini. 
Salah satunya memperbole-
hkan penggunaan sertifikat 
vaksin bagi yang tidak memi-
liki ponsel pintar.

“Yang jelas protokol kes-
ehatan yang kami utamakan, 
tapi mungkin penggunaan 
sertifikat vaksin juga kami 
pertimbangkan,” katanya.

Sementara itu, untuk pen-
erapan aplikasi ini sistemnya 
sama dengan penerapannya 
di mal maupun tempat wisa-
ta. Dimana setiap pengun-
jung yang masuk melakukan 
scan QR Code menggunakan 
aplikasi PeduliLindungi.

“Ini baru sebatas uji coba 
dulu sambil sosialisasi, dan 
kita usahakan meskipun ban-
yak kendala. Minimal uji 
coba ini memiliki pengaruh 
untuk menekan laju penye-
baran Covid-19 di pasar 
rakyat,” katanya. (trbn)

Pasar Badung Denpasar Bali

Pekanbaru Tata Kawasan Kumuh 
Tepi Sungai Siak Jadi Wisata Menarik

Bupati Meninjau Proses 
Belajar Tatap Muka

Pekanbaru, SMN - Pemerin-
tah Kota Pekanbaru, Riau menata 
kawasan kumuh di pinggir Sungai 
Siak untuk dijadikan sebagai loka-
si wisata dan pusat kuliner untuk 
menarik kunjungan warga.

Wali Kota Pekanbaru Firdaus 
MT mengaku sudah mencoba 
memperkenalkan program ini ke 
Dirjen Cipta Karya Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Perumahan 
Rakyat dengan harapan pemer-

intah pusat memberikan bantuan 
pengembangan lokasi.

“Tim dari PUPR juga sudah 
meninjau program penataan ka-
wasan tepi Sungai Siak di Kota 
Pekanbaru. Mereka ingin melihat 
percepatan program “Kotaku” 
tahun 2021 terutama di Kawasan 
Senapelan,” katanya, Senin (4/10).

Dia mengatakan, Pemkot Pe-
kanbaru bisa menata kawasan di 
pinggiran sungai itu secara ber-

tahap. Dulu kawasan itu dikenal 
kumuh penuh rumah liar. 

“Perlahan kami mulai benahi 
dan menjadi kawasan menarik,” 
kata Firdaus.

Kini, secara bertahap kawasan 
itu sudah ditata dengan menambah 
sejumlah fasilitas umum dan in-
frastruktur sederhana. Pemerintah 
kota juga membina para pedagang 
kuliner di sekitar kawasan itu. 

Apalagi kawasan di sekitar tepi 
sungai ada taman bermain bagi 
masyarakat. Firdaus juga men-
dorong camat dan lurah setempat 
ikut membina masyarakat sekitar 
untuk turut ikut menjaga kawasan 
itu. 

“Kita jaga lingkungan yang su-
dah ditata dengan baik,” katanya.

Ia menyebut ada sejumlah lo-
kasi yang belum masuk dalam 
penataan. Kondisi tersebut karena 
masih ada kendala pembebasan 
lahan. 

“Sejumlah kawasan itu juga 
butuh akses air bersih dan penge-
lolaan air limbah,” ujarnya. (hm)

Sungai Siak, Pekanbaru Riau
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Dikmas Lantas Polres Kendal 
Sosialisasikan Keselamatan Pada Ikatan 

Keluarga Lestari Desa Parakan Rowosari

Kasat Lantas Polres Kendal AKP Hari Condro, S.H., S.I.K., 
M.H., bersama anggota unit Kamsel Lantas Polres Kendal 

melaksanakan sosialisasi Pendidikan Masyarakat Bidang Lalu 
Lintas (Dikmas Lantas) khusus kepada Ikatan Keluarga Lestari 

Desa Parakan

Kendal, SMN - Kegiatan 
Pendidikan masyarakat (Dik-
mas) SatLantas dalam rang-

ka Ops Patuh Candi 2021 di 
wilayah hukum Polres Ken-
dal. Kamis, (23/09/2021) 

bertempat di halaman depan 
kantor Satlantas Polres Ken-
dal.

AKP Hari Condro R, S,H. 
S.I.K. M.H menjelaskan bah-
wa dasar sesuai undang-un-
dang nomor 2 Tahun 2002 
tentang Kepolisian Negara 
Republik Indonesia. Serta 
undang-undang nomor 22 Ta-
hun 2009 tentang Lalu Lintas 
Angkutan Jalan.

Surat Telegram Kapolda 
Jateng Nomor : ST/2879/
XII/2013 tanggal 13 De-
sember 2013 tentang lang-
kah–langkah menekan angka 
kecelakaan lalu lintas yang 
melibatkan pelajar.

“Sesuai instruksi Ment-
eri Dalam Negeri Nomor 42 
Tahun 2021 tentang Pember-

lakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat Level 4, Level 
3 dan Level 2 Corona Vi-
rus Disease 2019 di wilayah 
Jawa dan Bali,” ujar Condro

Sprin Kapolres Kend-
al nomor : Sprin/2128/IX/
OPS.1.3./2021 tentang pelaks 
Ops Patuh Candi 2021 di wil 
hukum Polres Kendal. Sasa-
ran pembagian brosur dan 
masker dalam rangka Ops 
patuh Candi 2021.

Turut hadir pada kegiatan 
tersebut Petugas pelaksana 
antara lain, KBO Satlantas, 
Kasatlantas Polres Kendal 
AKP Hari Condro R, S,H. 
S.I.K. M.H Kanit Kamsel, 
Anggota SatLantas Polres 
Kendal, selama kegiatan ber-
jalan dengan lancar. (sur)

Langkah Jemput Bola, Polres Kendal 
Gelar Vaksinasi Di Tempat Ibadah

Wakapolres Kendal Kompol Donny Eko Listianto memantau pelaksanaan vaksinasi ibadah
di Halaman Masjid Al Muttaqin Kaliwungu

Kendal, SMN - Waka-
polres Kendal Kompol Don-
ny Eko Listianto memantau 
pelaksanaan vaksinasi ibadah 
di Halaman Masjid Al Mut-
taqin Kaliwungu Jumat 08 ok-
tober 2021.

Terobosan dan inovasi terus 
dilakukan Polres Kendal da-
lam rangka ikut mempercepat 
pencapaian target vaksinasi di 
Kabupaten Kendal.

Kali ini yang dilakukan 
adalah mendekatkan vaksina-
si kepada masyarakat dengan 
cara jemput bola.

Tidak hanya melayani di 
tempat ibadah umat Islam saja, 
nantinya vaksinasi juga akan 

dilaksanakan di tempat ibadah 
agama lain.

Jumat 08 oktober 2021, 
vaksinasi ibadah dilaksanakan 
di Halaman Masjid Al Mut-
taqin Kaliwungu.

Loket pelayanan vaksin 
sudah dibuka sejak pagi, dan 
warga hanya perlu membawa 
Kartu Tanda Penduduk (KTP) 
untuk mendapatkan vaksin do-
sis pertama.

“Ini terobosan dan inovasi 
baru yang memang dilakukan 
untuk mendekatkan pelayanan 
kepada warga khususnya di 
tempat-tempat ibadah. Hara-
pannya bisa mempercepat 
target vaksinasi di Kabupat-

en Kendal,”jelas Wakapolres 
Kendal, Kompol Donny Eko 
Listianto.

Sasarannya, selain jamaah 
tempat ibadah, juga warga di 
sekitar lingkungan tempat iba-
dah yang belum mendapatkan 
vaksin.

Wakapolres berharap den-
gan sistem jemput bola ini 
target 70% bisa segera terla-
mpaui.

“Saat ini memang sasaran 
vaksin sudah mulai turun un-
tuk itu kita giatkan sistem jem-
put bola agar pelayanan lebih 
mudah,” imbuhnya.

Sementara itu Sekretaris 
Yayasan Masjid Al Muttaqin, 

Fachrudin mengaku senang 
dan mendukung pelaksanaan 
vaksinasi ibadah ini.

“Ini bisa memudahkan 
warga sekitar masjid untuk 
mendapatkan vaksin. Saya 
harap nanti pada pelaksanaan 
dosis ke dua juga bisa dilaku-
kan di halaman masjid,” ka-
tanya.

Fachrudin menambahkan, 
vaksin di tempat ibadah di-
harapkan bisa menjadikan 
warga dan jamaah masjid 
menjadi sehat dan mempunyai 
imunitas yang tinggi.

Dengan demikian warga 
bisa dengan tenang melak-
sanakan ibadah seperti semula.

Sementara itu salah satu 
santri dan jamaah masjid Al 
Muttaqin senang akhirnya bisa 
mendapatkan vaksin.

“Selama ini tidak mempu-
nyai waktu luang untuk men-
datangi sentra vaksin, dan ada 
vaksinasi ibadah memudahkan 
mendapatkan vaksin.

Terima kasih sudah diada-
kan vaksin di tempat ibadah, 
sembari menunggu sholat ju-
mat bisa mendapatkan vaksin 
jadi lebih tenang,” kata Umam.

Pelayanan vaksinasi dilak-
sanakan pagi sebelum pelak-
sanaan sholat jumat, dan di-
hentikan sementara saat salat 
Jumat.

Pelayanan kembali dilan-
jutkan usai sholat jumat den-
gan menjaring jamaah yang 
selesai melaksanakan salat Ju-
mat. (sur)

Pemerintah Kabupaten Kendal 
Bersama BPJS TK Serahkan 

BSU Kepada 70 Pekerja

BPJS Ketenagakerjaan bersama Bank BRI menyerahkan Bantuan Subsidi Upah (BSU) bagi 
pegawai Non PNS/ASN dilingkup Setda Kendal

Kendal, SMN - Badan 
Penyelenggara Jaminan So-
sial Ketenagakerjaan (BJPS 
TK) bersama Bank BRI 
menyerahkan Bantuan Sub-
sidi Upah (BSU) bagi pega-
wai Non PNS/ASN dilingk-
up Setda Kendal, Kamis 
(7/10/2021).

Adapun Bantuan Pemer-
intah berupa subsidi Gaji/
Upah bagi Pekerja/Buruh 
bertujuan untuk melindun-
gi, mempertahankan dan 
meningkatkan kemampuan 
ekonomi pekerja/buruh da-

lam penanganan dampak 
Covid-19.

Penyaluran bantuan sub-
sidi tahun ini diberikan ke-
pada pekerja/buruh sebesar 
Rp 500.000/bulan selama 
dua bulan, yang akan diber-
ikan sekaligus sebesar Rp 
1.000.000.

Sekretaris Daerah Kend-
al Moh Toha menjelaskan, 
BSU yang disalurkan un-
tuk sementara masih yang 
berada dilingkungan Setda 
dengan total sementara 70 
orang.

“Sebanyak 70 orang su-
dah diberikan, 7 orang kita 
usulkan dan yang belum 
bisa ada 5 orang. Diaharap-
kan dengan bantuan ini bisa 
membantu dalam pandemi 
yang saat ini masih terjadi,” 
jelas Moh Toha.

Sementara bagi peker-
ja Non PNS/ASN diluar 
Setda, atau yang berada di 
OPD akan menerima dengan 
syarat gaji dibawah Rp. 5 
juta dan telah terdaftar aktif 
pada BJPS Ketenagakerjaan 
sejak Juni 2021. (sur)

Kapolda Jateng dan Pangdam IV
Diponegoro Cek Vaksinasi Di Demak

Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi bersama Pangdam IV Diponegoro Mayjend 
TNI Rudianto meninjau pelaksanaan vaksinasi Covid-19 di Gedung IPHI Kecamatan Dempet 

Kabupaten Demak

Demak, SMN - Kapolda 
Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi 
bersama Pangdam IV Dipone-
goro Mayjend TNI Rudianto 
meninjau pelaksanaan vaksina-
si Covid-19 untuk masyarakat 
di Kabupaten Demak.

Mereka mendatangi Vaksi-
nasi Merdeka Candi di Gedung 
IPHI Kecamatan Dempet, Ka-
bupaten Demak.

“Ini dalam rangka memper-
cepat Herd Community,” kata 
Kapolda, Kamis (30/9/2021).

Total vaksin Covid-19 yang 
disediakan untuk masyarakat 
Kabupaten Demak berjumlah 

70.000. Proses vaksinasi di 
gelar secara bergantian di 14 
Kecamatan yang di Kabupaten 
Demak.

Irjen Pol Ahmad Lutfi 
menyatakan mengebut pros-
es vaksinasi Covid-19 untuk 
mewujudkan herd immunity di 
kalangan masyarakat.

“Setiap harinya ada 3.000 
sampai 5.000 dosis vaksin un-
tuk masyarakat. Tujuannya 
untuk mempercepat vaksinasi 
sehingga terwujud herd immu-
nity,” ungkap Kapolda.

Sementara, Pangdam IV 
Diponegoro, Mayjend TNI 

Rudianto menambahkan, dari 
evaluasi pelaksanaan vaksi-
nasi di aglomerasi Semarang 
Raya memang perlu percepatan 
vaksinasi di sekitar Semarang, 
Demak, kemudian Kendal, 
Grobogan, Kudus dan Pati saat 
ini sudah mencapai 55 persen 
vaksinasi.

“Dengan kerjasama seluruh 
stakeholder kita harapkan vak-
sinasi di Provinsi Jawa Tengah 
dapat mencapai 70 persen mas-
yarakat yang sudah tervaksin 
sehingga kekebalan terhadap 
virus Covid-19 meningkat,” 
pungkasnya. (nur)

Wapres : 5 Kabupaten Di Jawa Tengah Jadi Prioritas 
Percepatan Pengentasan Kemiskinan Ekstrem

Semarang, SMN - Sebanyak 
lima kabupaten di Jawa Tengah 
menjadi prioritas pemerintah 
dalam rangka percepatan pen-
gentasan kemiskinan ekstrem 
pada akhir 2021. Hal tersebut 
disampaikan Wakil Presiden 
Ma’ruf Amin usai kunjungan 
sentra vaksinasi dan rakor tertu-
tup di Gedung Gradhika Bhak-
ti Praja, Kota Semarang, Jawa 
Tengah, Kamis (7/10/2021). 
Dalam kunjungannya, Ma’ruf 
juga didampingi Gubernur 
Jateng Ganjar Pranowo dan 
Wagub Taj Yasin Maimoen 
beserta empat orang menteri 
Kabinet Indonesia Maju yakni 
Menko Perekonomian Airlang-
ga Hartarto, Mendagri Tito Kar-
navian, Mendes, Pembangunan 
Daerah Tertinggal, dan Trans-
migrasi Abdul Halim Iskandar, 
Menteri Koperasi dan UKM 
Teten Masduki.

Ma’ruf menyebut dari 
seluruh Indonesia, setidaknya 
ada 212 kabupaten yang men-
jadi target penanggulangan ke-
miskinan ekstrem hingga tahun 
2024. Percepatan dilakukan mu-
lai 2021 dengan target sasaran 
35 kabupaten di tujuh provinsi. 
“Dari pertemuan ini kita harap-
kan adanya sinkronisasi penan-
ganan baik anggaran dari pusat, 
provinsi maupun dari kabupat-
en. Ditambah lagi mungkin dari 
CSR dari juga filantropi terma-
suk Baznas, kemudian kita bisa 
selesaikan lima kabupaten di 
Jawa Tengah,” kata Ma’ruf da-

lam keterangannya saat konfer-
ensi pers.

Selain itu, Ma’ruf juga sem-
pat menengok beberapa produk 
UMKM dari lima kabupaten 
prioritas.

UMKM yang dilihat Ma’ruf 
yakni produk gula semut dari 
Kabupaten Banyumas yang 
telah berhasil merambah pasar 
internasional. Ma’ruf juga sem-
pat berdialog dengan UMKM 
Sarung Goyor dari Kabupaten 
Pemalang.

UMKM yang dilihat Ma’ruf 
yakni produk gula semut dari 
Kabupaten Banyumas yang 
telah berhasil merambah pasar 
internasional. Ma’ruf juga sem-
pat berdialog dengan UMKM 
Sarung Goyor dari Kabupaten 
Pemalang.

Berdasarkan siaran pers yang 
diperoleh, ukuran tingkat kemi-
skinan ekstrem mengacu pada 
definisi Bank Dunia dan Perseri-

katan Bangsa-Bangsa, total jum-
lah penduduk miskin ekstrem di 
Jawa Tengah mencapai 581.968 
jiwa. Jumlah tersebut secara 
khusus berada di lima kabupat-
en prioritas di tahun 2021 yang 
tersebar antara lain:

1. Kabupaten Banyumas den-
gan tingkat kemiskinan ekstrem 
6,83 persen dan jumlah pen-
duduk miskin ekstrem 116.330 
jiwa 

2. Kabupaten Banjarnega-
ra dengan tingkat kemiskinan 
ekstrem 7,23 persen dan jum-
lah penduduk miskin ekstrem 
67.010 jiwa

3. Kabupaten Kebumen den-
gan tingkat kemiskinan ekstrem 
7,68 persen jumlah dan pen-
duduk miskin ekstrem 92.190 
jiwa

4. Kabupaten Pemalang den-
gan tingkat kemiskinan ekstrem 
9.52 persen dan jumlah pen-
duduk miskin ekstrem 124.270 

jiwa 
5. Kabupaten Brebes den-

gan tingkat kemiskinan ekstrem 
10,34 persen dan jumlah pen-
duduk miskin ekstrem 197.520 
jiwa. 

Wapres secara khusus me-
minta Gubernur Jawa Tengah 
dan para Bupati dari lima ka-
bupaten prioritas tahun 2021 
untuk dapat segera memastikan 
data dan informasi Kelompok 
Penerima Manfaat di tiap-tiap 
kabupaten yang akan menerima 
tambahan Bantuan Sosial Tu-
nai dan Bantuan Langsung Tu-
nai Desa. “Sehingga upaya kita 
untuk dapat membantu perce-
patan pengentasan kemiskinan 
ekstrem tahun 2021 di lima ka-
bupaten prioritas tersebut bisa 
diwujudkan,” ucapnya.

Sementara itu, Gubernur 
Jateng Ganjar Pranowo siap 
menjalankan tugas antara lain 
untuk menyiapkan data Kelu-
arga Penerima Manfaat (KPM) 
agar sinkron dengan pusat seh-
ingga bantuan bisa tepat sasa-
ran. “Saya minta Pemda untuk 
menghitung dari desil satu di 
lima kabupaten prioritas itu 
untuk dipetakan. Setiap nama, 
alamatnya di mana, kondisi 
hari ini seperti apa, dan bantu-
an yangg sudah didapat seperrti 
apa. Kalau kemudian kita mau 
aksi untuk tiga bulan ke depan, 
penyelamatan apa yang mesti 
dilakukan kepada mereka agar 
terentaskan dengan cepat,” kata 
Ganjar. (kom)

Wakil Presiden Ma’ruf Amin didampingi Gubernur Jateng Ganjar 
Pranowo di Gedung Gradhika Bhakti Praja Kota Semarang
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Para Sopir Keluhkan 

Jalan Lintasan Dalam Zona Tpst 
Sumur Batu Tak Layak Lintas

Salah satu truk yang mengalami insiden kecelakaan

Kota Bekasi, SMN - 
Momok menakutkan dan men-
egangkan terlihat di setiap raut 
wajah para sang sopir arma-
da Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH,red) Kota Bekasi Jawa 
Barat disaat akan melintasi 
jalur jalan dalam zona Tpst 
Sumur Batu menuju lokasi 
titik pelayanan pengangkatan 
sampah dengan alat berat Ex-
sapator. Pasalnya, sepanjang 
pintu masuk gerbang Tpst 
Sumur Batu tampak terlihat 
jalan masuk sampai pada tit-
ik akhir jalan di dalam zona 
sudah tidak layak lintas roda 
empat lagi karena rusak parah 
hancur dan berlubang belum 
lagi di tambah genangan air 
serta sampah yang semeraut 
tak tertata tampak membuat 

pemandangan kumuh diarea 
pelayanan sampah akhir. 

Salah seorang sopir arma-
da DLH (Dinas Lingkungan 
Hidup, red) yang namanya 
tidak mau di korankan ke-
pada wartawan Suara Media 
Naional media cetak dan on-
line (05/10/2021) di lokasi in-
siden kecelakaan mengatakan 
“Seringkali kejadian seperti 
ini terus terjadi karena me-
mang jalan yang kami harus 
lintasi rusak dan tergenang air 
serta sampah yang semraut tak 
tertata menutupi bahu jalan,”-
jelasnya.

Dikatakan “Kami sudah 
meminta lewat pimpinan kami 
di uptd wilayah kerja kami 
untuk meminta pihak Uptd 
Tpst Sumur Batu Kota Beka-

si yang memang punya tang-
gung jawab untuk perbaikan 
dan pembenahan lokasi zona 
dan jalan lintas dalam zona, 
namun sampai sekarang tidak 
ada realisasinya pak’ yahh 
Mau gimana lagi kami para 
sopir hanyalah tenaga kontrak 
yang tak punya aspirasi lanju-
tan pasrah saja lah pak”tuturn-
ya senada kecewa.

Sementara di lokasi tem-
pat kejadian tidak ada korban 
jiwa dalam insiden kecelakaan 
tersebut hanya kerugian keru-
sakan materi kendaraan saja, 
dan sampai pada berita ini 
diterbitkan belum ada pihak 
dari pengelola Tpst Sumur 
Batu Kota Bekasi yang bisa di 
konfirmasi karena tidak ada di 
tempat. (ant/kyt)

Menuju Era Melek Literasi Digital Tentang 
Keterbukaan Informasi Publik, Kemendagri 

Gelar Kegiatan Workshop Di Bogor

Acara Workshop Aparatur Sipil Negara (ASN) dengan tema “ASN Melek Literasi Digital Menuju 
Keterbukaan Informasi Publik

Bekasi Raya, SMN - Gelar 
kegiatan Kementrian Da-
lam Negeri Republi Indone-
sia (Kemendagri-RI) menye-
lenggarakan acara Workshop 
Aparatur Sipil Negara (ASN) 
dengan tema “ASN Melek Lit-
erasi Digital Menuju Keterbu-
kaan Informasi Publik“ yang 
diselenggarakan di Hotel Neo 
+ Green Savana Sentul Bogor 
Jawa Barat, selama empat hari 
(27 - 30 September 2021) itu 
juga dihadiri utusan Pemerintah 
Kota Bekasi yaitu Humas Analis 
Bagian Setda Yuly Rahmawati 
dan Humas Diskominfostandi 
Nadharatul Aini Naim Prana-
ta, Selain dihadiri para peserta 
dan perwakilan kementrian / 
Lembaga dan Aparatur Daer-
ah yang membidangi kehuma-
san. Dalam kata sambutannya 
Kepala BPSDM Kemendagri, 
Teguh Setyabudi menyebutkan 
“Pada masa pandemi Covid-19 
banyak perubahan yang terjadi 
termasuk lebih intensnya men-
gaplikasikan literasi digital. 
Karena pertemuan secara fisik 
dimasa sekarang drastis lebih 
berkurang. Pembelajaran seko-
lah, bekerja bahkan interaksi 
kerap dilaksanakan dalam jarin-
gan (daring) jadi mau tidak mau 
menyesuaikan diri dan mulai 
memanfaatkan fasilitas digital. 
Dikatakan juga “Transformasi 
digital secara umum dapat di-
artikan sebuah proses radikal 
yang terjadi di organisasi dalam 
memanfaatkan teknologi, SDM, 
dan proses bisnis yang menye-
babkan proses bisnis dari organ-
isasi tersebut berubah drastic 
termasukpelayananpublik.”tu-
turnya.

Lebih lanjut Ia juga menyam-
paikan agar kedepan peran SDM 
Aparatur dalam menghadapi 
keterbukaan informasi mam-
pu memperkuat SDM aparatur, 
memberikan informasi pen-
erangan, dan pendidikan kepada 
masyarakat tentang kebijakan, 
aktivitas, dan langkah pemer-
intah secara terbuka, transpar-
an, jujur dan objektif hingga 

bersama-sama mewujudkan 
sistem pemerintahan berbasis 
elektronik, yakni infrastruktur 
kelembagaan dan SDM ASN 
dan mampu menciptakan sys-
tem pemerintahan yang berbasis 
elektronika yakni infrastruktur 
kelembagaan dan sDM Aparatur 
Sipil Negara (ASN).” Tegasnya. 

Disampaikan oleh Tenaga 
Ahli Komisi Informasi Pusat, 
Fathul Ulum tentang materi Ur-
gensi Literasi Digital Menuju 
Keterbukaan Informasi Publik. 
” Adapun tentang dasar hukum 
Keterbukaan Informasi Publik 
yakni Pasal 28 F Undang-Un-
dang Dasar 1945, Undang-Un-
dang Nomor 14 Tahun 2008 
tentang Keterbukaan Informasi 
Publik, Peraturan Pemerintah 
Nomor 61 Tahun 2010 tentang 
Pelaksanaan Undang-Undang 
Nomor 14 Tahun 2008 tentang 
Keterbukaan Informasi Publik 
dan Peraturan Komisi Informa-
si Nomor 1 Tahun 2021 tentang 
Standar Layanan Informasi 
Publik.” Dijelaskan dari aturan 
tersebut, Badan Publik untuk 
Menyediakan Informasi Publik 
yang akurat, benar, dan tidak 
menyesatkan. Pemenuhan Hak 
Atas Informasi Publik dilaku-
kan dengan cara menyebarlu-

askan Informasi Publik dengan 
cara yang mudah dijangkau 
oleh masyarakat dan dalam 
bahasa yang mudah dipahami, 
menyediakan informasi publik 
yang akurat, benar, dan tidak 
menyesatkan, membangun dan 
mengembangkan sistem infor-
masi dan dokumentasi untuk 
mengelola informasi. Menurut-
nya, Informasi Publik dapat di-
peroleh dengan cara yang mu-
dah dan dapat dipahami dengan 
baik. Keterbukaan informasi 
memiliki tujuan dapat mengem-
bangkan ilmu pengetahuan 
dan mencerdaskan kehidupan 
bangsa, mendorong partisipa-
si masyarakat dalam proses 
pengambilan kebijakan publik, 
meningkatkan peran aktif mas-
yarakat dalam pengambilan ke-
bijakan publik dan pengelolaan 
Badan Publik yang baik.

Sementara itu, Plt. Sekretaris 
BPSDM Kemendagri / Kepala 
Pusat Standarisasi dan Sertifi-
kasi, Hj. Endang Try Setyasih 
menyampaikan materi Dampak 
Kesenjangan Digital Pada Era 
Pandemik Covid-19 Terhadap 
Peran Serta ASN Pemerintah 
Menuju Era Keterbukaan In-
formasi adalah merupakan per-
an penting dalam mewujudkan 

penyelenggaraan negara yang 
terbuka adalah Hak Publik untuk 
memperoleh Informasi sesuai 
dengan Undang-Undang Nomor 
14 Tahun 2008 tentang Keter-
bukaan Informasi Publik karena 
Hak atas informasi menjadi san-
gat penting seiring makin terbu-
kanya dalam penyelenggaraan 
negara untuk diawasi publik, 
penyelenggaraan negara terse-
but makin dapat dipertanggung-
jawabkan. Untuk mewujudkan 
pelayanan publik yang efisien 
dan efektif, literasi digital pada 
ASN termasuk PNS diperlu-
kan untuk memfasilitasi publik 
dalam proses pembuatan kebi-
jakan. Inti dari tata kelola dig-
ital (digital governance) yaitu 
literasi digital pada ASN untuk 
mendukung proses percepatan 
keterbukaan informasi publik 
yang dibutuhkan saat ini dalam 
menghadapi tantangan perce-
patan reformasi birokrasi. Mas-
yarakat merupakan akar rumput 
yang harus diperhatikan hak dan 
kewajibannya. Sebagai negara 
demokratis, wajib bagi pemerin-
tah untuk mendorong partisipasi 
masyarakat sesuai dengan per-
annya sehingga terwujud trans-
paransi dalam meningkatkan 
kualitas pelayanan publik. (kyt)

Wali Kota Bekasi Buka
Kegiatan UMKM Fest 2021

Drs. Rahmat Effendi Wali Kota Bekasi

Kota Bekasi, SMN - Ke-
giatan yang di selenggarakan 
oleh UMKM Petra bekerjasa-
ma dengan Dinas Koperasi dan 
UMKM (Usaha Mikro Kecil 
dan Menengah) menyelengga-
rakan UMKM Fest 2021 dari 
tanggal 06 Oktober 2021 sam-
pai dengan 10 Oktober 2021 
bertempat di Lantai Dasar Revo 
Town Mall Kota Bekasi da-
lam agenda rangka kerja guna 
membangkitkan giat UMKM di 
wilayah kota bekasi pada masa 
pandemi dengan di tandainya 
pembukaan secara langsung 
oleh Drs. Rahmat Effendi Wali 
Kota Bekasi Provinsi Jawa 
Barat. “Peran penting kegiatan 
dalam membangkitan UMKM 
di masa pandemi covid - 19 
adalah sangat penting. Meng-
ingat Usaha Mikro Kecil dan 
Menengah saat pandemi ini 
terlihat sangat lesu terdampak 
pandemi covid-19.” jelasnya 
dalam kata sambutannya.

Lebih lanjut di jelaskan “Su-
dah saatnya kita mulai bangkit 

untuk membangkitkan kembali 
keadaan terebut di masa pan-
demi ini,rangkaian kegiatan 
seperti ini harus di pacu den-
gan semangat bangkit. Kegia-
tan yang disi dengan pelatihan 
untuk penggiat UMKM dihara-
pkan akan mampu mendorong 
untuk pengelolaan UMKM 
agar mampu memberikan 
kontribusi positif untuk mas-
yarakat kota bekasi agar minat 
masyarakat akan pentingnya 
ber UMKM untuk menciptakan 
usaha mandiri bisa menjadi 
awal pemulihan ekonomi ke-
masyarakatan secara merata.” 
tuturnya mengakhiri kata sam-
butannya.

Sementara menurut Marina 
Ginting selaku penanggung-
jawab acara kegiatan Bekasi 
Fest 2021, mengatakan. “Kele-
suan UMKM yang terdampak 
oleh adanya Pandemi Covid-19 
berdampak pada lesunya peng-
giat pada sektor UMKM, 
dari sinilah kami bersama-sa-
ma membuat ide awal yaitu 

menggelarnya acara semacam 
sekarang ini melalui sebuah 
perkumpulan bagi UMKM 
se- Kota Bekasi - Jawa Barat 
dengan menampilkan produk 
unggulan yang di tawarkan 
diantaranyan makanan, minu-
man, handy craft, fashion, dan 
lain-lainnya.” Jelasnya.

Ditambahkannya “Setelah 
acara pembukaan selesai akan 
di buka kegiatan bazaar UMKM 
yang dirangkaikan dengan dia-
log interaktif mengenai tips and 
trick mengelola UMKM serta 
pelatihan bagi para penggiat 
UMKM. Perlu di ketahui acara 
UMKM Fest 2021 ini diseleng-
garakan Gratis bagi masyarakat 
yang ingin datang dan melihat 
langsung kegiatan ini dan yang 
sangat di harapkan adalah den-
gan di gelarnya acara UMKM 
Fest 2021 untuk mengembang-
kan minat bagi masyarakat 
yang ingin menggeluti usaha 
UMKM di acara UMKM Fest 
2021.” ucapnya senada ber-
harap. (ant,dom)

Begini Aturan dan Tampilan Meterai Elektronik

Jakarta, SMN - Menteri 
Keuangan menerbitkan dua 
peraturan tentang bea meterai. 
Pertama, aturan pembayaran 
bea meterai menggunakan me-
terai elektronik. Kedua, aturan 
pelaksanaan Peraturan Pemer-
intah Nomor 86 Tahun 2021 
tentang pengadaan, pengelo-
laan, dan penjualan meterai.

Pembayaran bea meterai 
menggunakan meterai elek-
tronik dilakukan dengan mem-
bubuhkan meterai elektronik 
pada dokumen yang terutang 
bea meterai melalui sistem 
meterai elektronik. Meterai 
elektronik sendiri memiliki 
kode unik berupa nomor seri 
dan keterangan tertentu yang 
terdiri atas gambar lambang 
negara Garuda Pancasila, 
tulisan “METERAI ELEK-
TRONIK”, serta angka dan tu-
lisan yang menunjukkan tarif 
bea meterai.

Pembubuhan meterai elek-
tronik dapat dilakukan melalui 
Portal e-Meterai pada tautan 
https://pos.e-meterai.co.id ter-

lebih dahulu membuat akun 
pada laman tersebut. Dalam 
hal terjadi kegagalan pada 
sistem meterai elektronik, 
pembayaran dapat dilakukan 
dengan menggunakan Surat 
Setoran Pajak (SSP).

Selain mengatur tentang 
pembayaran bea meterai den-
gan meterai elektronik, aturan 
ini juga mengatur tentang ciri 
umum dan ciri khusus pada 
meterai tempel, meterai dalam 
bentuk lain, penentuan keab-
sahan meterai, serta pemet-
eraian kemudian. Peraturan 
ini sekaligus menggantikan 
Peraturan Menteri Keuangan 
Nomor 4/PMK.03/2021.

Terkait dengan aturan pen-
gadaan, pengelolaan, dan 
penjualan meterai, Perusa-
haan Umum Percetakan Uang 
Republik Indonesia (Peruri) 
melaksanakan pencetakan 
meterai tempel serta pem-
buatan dan distribusi meterai 
elektronik melalui penugasan 
dari pemerintah. Peruri da-
lam melaksanakan distribu-

si meterai elektronik dapat 
bekerja sama dengan pihak 
lain melalui proses yang trans-
paran, akuntabel, serta mem-
beri kesempatan yang sama. 
Di sisi lain, untuk distribusi 
dan penjualan meterai tempel 
dilaksanakan oleh PT Pos In-
donesia.

Kedua peraturan ini bertu-
juan untuk memberikan kemu-
dahan dalam pembayaran bea 
meterai yang terutang atas 
dokumen berbentuk elektron-
ik serta memberikan kepastian 
hukum mengenai pelaksanaan 
pencetakan meterai tempel, 
pembuatan dan distribusi met-
erai elektronik, serta distribusi 
dan penjualan meterai tempel 
melalui penugasan.

Pada hari yang sama, Men-
teri Keuangan Sri Mulyani In-
drawati, Direktur Jenderal Pa-
jak Suryo Utomo, dan Direktur 
Utama Perusahaan Umum Per-
cetakan Uang Republik Indo-
nesia (Peruri) Dwina Septiani 
Wijaya melakukan peluncuran 
meterai elektronik. Kepala 

Badan Pengawasan Keuangan 
dan Pembangunan, perwakilan 
dari Kementerian Komunikasi 
dan Informatika, perwakilan 
dari Badan Siber dan Sandi 
Negara, beberapa direksi dari 
Badan Usaha Milik Negara, 
serta beberapa pejabat Eselon 
I di lingkungan Kementerian 
Keuangan turut hadir secara 
fisik maupun virtual pada aca-
ra yang diselenggarakan di 
Kantor Pusat Direktorat Jen-
deral Pajak ini.

“Di dalam kurun waktu 
hampir satu tahun ini, Direk-
torat Jenderal Pajak meny-
iapkan seluruh kesiapan dari 
sisi teknikal maupun dari sisi 
aplikasi bekerja sama den-
gan Perum Peruri untuk bisa 
mewujudkan apa yang disebut 
dengan e-meterai atau mete-
rai elektronik. Sehingga pada 
hari ini, kita alhamdulillah 
bisa meluncurkan secara resmi 
apa yang disebut meterai elek-
tronik atau e-meterai,” ungkap 
Menteri Keuangan dalam sam-
butannya. (prr)

Tampilan materai elektronik
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Timnas Indonesia Kalahkan Taiwan, Evan Dimas Cetak Gol

Ilustrasi Atlet Indonesia bertanding di Olimpiade 2020

Timnas Indonesia menang 2-1 atas Taiwan

Tak Patuh Soal Doping, Indonesia 
Terancam Tiga Sanksi Berat

Jakarta, SMN - Timnas 
Indonesia berhasil menga-
lahkan Taiwan dengan skor 
2-1 pada leg pertama playoff 
Kualifikasi Piala Asia 2023 
di Buriram, Thailand, Kamis 
(7/10).

Timnas Indonesia sempat 
tertekan di awal permain-
an oleh penampilan agresif 
Taiwan. Namun selepas lima 
menit berjalan, Timnas In-
donesia yang dipimpin Evan 
Dimas bisa lebih menguasai 
permainan.

Sentuhan Ramai Rumak-
iek membuat ia terbebas dan 
dengan mudah menceploskan 
bola ke gawang Taiwan yang 
dikawal oleh Shin Shin An.

Usai gol tersebut, Timnas 
Indonesia lebih dominan da-
lam penguasaan bola dan leb-
ih sering menekan. Namun ti-
dak banyak lagi peluang yang 
tercipta bagi Timnas Indone-
sia di babak pertama.

Unggul 1-0 di babak per-
tama, Timnas Indonesia terus 
coba menambah gol ketika 
babak kedua dimulai. Pada 
menit ke-50, Timnas Indone-
sia berhasil menggandakan 

keunggulan lewat Evan Di-
mas.

Gol ini tercipta lewat ske-
ma permainan yang terorgani-
sir rapi. Umpan Egy Maulana 
Vikri ke arah Pratama Arhan 
langsung diteruskan pada 
Kushedya Hari Yudo.

Kushedya Hari Yudo lalu 
mengirim umpan datar ke 
muka gawang. Evan Dimas 
yang datang dari lini kedua 
tak menyia-nyiakan kesempa-
tan untuk mencetak gol lewat 
tembakan keras.

Selepas unggul dua gol, 
Timnas Indonesia makin 
percaya diri. Kushedya Hari 
Yudo gagal mencetak gol ke-
tiga setelah penyelesaian akh-
irnya tidak tepat sasaran di 
menit ke-55.

Tendangan bebas Egy di 
posisi ideal juga belum men-
gancam gawang Taiwan kare-
na bola masih melambung di 
atas gawang.

Egy mendapatkan peluang 
emas lainnya untuk mencetak 
gol di menit ke-66. Berawal 
dari skema umpan jauh Prat-
ama Arhan, Egy mendapat 
bola di kotak penalti dan ber-

hasil melepaskan tembakan. 
Namun tendangan Egy bisa 
dibendung oleh Shin Shin An.

Dua menit berselang, Egy 
melepaskan tembakan keras 
kaki kiri yang bisa ditepis 
Shin Shin An. Pada menit 
ke-74, Egy melepaskan tem-
bakan dari luar kotak penalti 
yang bisa dibaca dengan baik 
oleh kiper lawan.

Di menit ke-83, Timnas 
Indonesia kembali punya pe-
luang bagus untuk mencetak 
gol. Kali ini tembakan Syahri-
an Abimanyu yang berhasil 
digagalkan oleh kiper Taiwan.

Pertandingan sempat ter-
henti di menit ke-89 setelah 
Asnawi berbenturan kepala 
dengan pemain Taiwan.

Ketika pertandingan kem-
bali dimulai, Taiwan sukses 
mencuri gol. Lewat skema 
tendangan bebas, Hsu Heng-
Pin berdiri bebas di depan 
gawang Indonesia. Pemain 
bernomor punggung 16 ini 
berhasil menggetarkan ga-
wang Indonesia.

Leg kedua bakal ber-
langsung pada Senin (11/10) 
di tempat yang sama. (cnn)

Jakarta, SMN - Badan 
Anti-Doping Dunia (WADA) 
menyatakan Indonesia men-
jadi salah satu negara yang 
tidak patuh dalam menerap-
kan program uji doping ber-
sama dengan Korea Utara dan 
Thailand.

Lantaran hal tersebut, 
maka atlet-atlet Indonesia tak 
bisa mengibarkan bendera 
merah putih selain di ajang 
Olimpiade.

“Atlet dari ketiga negara 
akan diizinkan bersaing di 
kejuaraan regional, kontinen-
tal dan dunia tetapi bendera 
nasional mereka tidak akan 
dikibarkan selain di Olimpi-
ade.”

“WADA mengatakan da-
lam sebuah pernyataan bah-

wa Badan Anti-Doping Na-
sional (NADO) Korea Utara 
dan Indonesia dinyatakan 
tidak patuh karena tidak me-
nerapkan program pengujian 
yang efektif. Ketidak patuhan 
Thailand berasal dari kegaga-
lan untuk menerapkan Kode 
Anti-Doping 2021,” dikutip 
dari Reuters.

Pelarangan pengibaran 
bendera negara merupa-
kan salah satu sanksi karena 
mengabaikan WADA. Selain 
itu tiga negara yang disebut-
kan juga dinyatakan tidak 
memenuhi syarat menjadi 
tuan rumah dalam kejuaraan 
tingkat regional, kontinental, 
atau dunia, selama masa pen-
angguhan.

Selain itu perwakilan-per-

wakilan dari Indonesia, Ko-
rea Utara, dan Thailand juga 
tidak memenuhi syarat me-
nempati posisi sebagai ang-
gota dewan di dalam sebuah 
komite sampai ada pemulihan 
status dalam jangka waktu 
satu tahun atau lebih.

Negara lain yang pernah 
mendapat sanksi berat dari 
WADA adalah Rusia pada 
2019. WADA melarang Ru-
sia tampil di Olimpiade dan 
ajang olahraga besar lain, ser-
ta tak bisa menjadi tuan ru-
mah karena dinilai tidak jujur 
mengenai data anti-doping.

Namun kemudian atlet 
Rusia tetap bisa tampil di 
Olimpiade Tokyo 2020 den-
gan membawa nama Russian 
Olympic Committee. (cnn)

Sirkuit Mandalika Siap Gelar Seri Kedua MotoGP 2022
Jakarta, SMN - Sirkuit In-

ternasional Mandalika Indone-
sia siap menjadi tuan rumah seri 
kedua MotoGP 2022 yang akan 
berlangsung pada 18-20 Maret.

Hal tersebut diungkapkan 
Direktur Strategi dan Komu-
nikasi Mandalika Grand Prix 
Association (MGPA) Happy 
Harinto setelah Dorna mengu-
mumkan secara resmi Sirkuit 
Mandalika jadi lokasi MotoGP 
2022, Kamis (7/10).

Happy menjelaskan, Sirkuit 
Mandalika hampir menca-
pai 100 persen. MGPA men-
yatakan, pengerjaan lintasan 
balap akan rampung sebelum 
pelaksanaan ATC 2021 pada 
12-14 November dan World 
Superbike Seri Indonesia pada 
19-21 November.

Saat ini ‘pit building’ yang 
menggunakan teknologi mod-
ular sudah memasuki fase per-
siapan instalasi. Pemasangan 
teknologi ‘race elektronic’ dan 
pengecatan trek sirkuit juga se-
dang dalam persiapan pelaksa-
naan.

Peralatan pengecatan trek 
sirkuit sedang dalam proses 
pengiriman ke Indonesia, se-

dangkan material cat sudah tiba 
di Indonesia. Nantinya pema-
sangan instalasi teknologi dan 
pengecatan dilakukan sekitar 
52 tenaga ahli dari mancaneg-
ara.

“Kami akan terus berbenah 
diri sejak tahun pertama hingga 
sepuluh tahun ke depan sehing-
ga Pertamina Mandalika Inter-
national Street Circuit ini akan 
menjadi sirkuit yang menghad-
irkan balapan kelas dunia yang 

membanggakan,” ujar Happy.
Managing Director Dorna 

Sport, Carlos Ezpeleta men-
gucapkan terima kasih kepada 
pemerintah Indonesia yang tel-
ah bekerja keras untuk mewu-
judkan sirkuit kelas dunia yang 
layak untuk balapan MotoGP 
dan ajang internasional lainnya.

“Dukungan dari pemerintah 
[Indonesia] yang berkelanjutan 
sangat diperlukan untuk kehad-
iran event MotoGP Indonesia 

2022, akhirnya kami bisa bala-
pan lagi di Indonesia pada Ma-
ret tahun depan,” ucap Ezpeleta 
dalam rilisnya.

Sementara itu, Happy 
menyebut pengumuman resmi 
dari Dorna terkait pelaksanaan 
MotoGP di Indonesia akan 
mendongkrak sektor pariwisa-
ta Indonesia, khususnya Lom-
bok. MotoGP menurutnya bisa 
menjadi titik balik kebangkitan 
pariwisata Lombok. (cnn)

Sirkuit Mandalika

Perolehan Medali PON Papua Sabtu Pagi: 
Jabar Teratas, Disusul DKI dan Jatim

Jakarta, SMN - Persaingan 
untuk berebut puncak daftar 
perolehan medali PON Pap-
ua berlangsung kian sengit. 
Sepanjang Jumat, 8 Oktober, 
Jawa Barat, DKI Jakarta, dan 
Jawa Timur terus saling me-
nekan.

Hingga Sabtu pagi, 9 Ok-
tober 2021, pukul 05.00 WIB, 
Jawa Barat masih memimpin 
dalam daftar itu dengan tore-
han 66 emas, 63 perak, 67 pe-
runggu.

Di urutan kedua dan ketiga 
DKI Jakarta dan Jawa Timur 
hanya terpaut sedikit. DKI 
meraih 59 emas, 49 perak, 61 
perunggu. Sedangkan Jawa 
Timur menempel ketat dengan 
raihan 59 emas, 48 perak, 46 
perunggu.

Sementara tuan rumah 
Papua yang awal-awal sem-
pat menikmati posisi puncak 
klasemen, kini melorot ke uru-
tan keempat dengan meraih 53 
emas, 27 perak, 53 perunggu.

Jawa Tengah yang berada di 
peringkat kelima terpaut san-
gat jauh perolehan medalinya, 
karena baru mendapatkan 18 
emas, 28 perak, 31 perunggu.

Jawa Barat, DKI Jakarta, 
dan Jawa Timur  sejak sebelum 
perhelatan PON Papua me-
mang sudah sama-sama menar-
getkan juara umum. Ketiga 
daerah itu memiliki sejumlah 
cabang olahraga andalan untuk 
mendulang medali emas.

Jabar selaku juara bertah-
an, misalnya, mengandalkan 
cabang olahraga dayung se-
bagai salah satu lumbung 
emas, selain menembak, tae-
kwondo dan renang yang be-

lum diperlombakan.
Dari dayung saja, kontingen 

dari Tanah Pasundan ini sudah 
mendulang 14 emas, 7 perak 
dan 6 perunggu. Pundi-pundi 
emas Jabar dari dayung masih 
berpotensi tambah karena per-
lombaan belum berakhir.

Sepanjang perlombaan di 
Teluk Youtefa, Jayapura, pada 
Jumat ini, para pedayung Jabar 
memborong enam medali emas 
dari delapan nomor final. Kee-
nam emas itu masing-masing 
dari nomor lightweight men’s 
single sculls (LM1X), pairs 
(M2-), lightweight women’s 
double sculls (LW2X), men’s 
quadruple sculls (M4X), wom-
en’s double sculls (W2X), dan 
men’s eight (M8+).

“Ini buah kerja keras dari 
pembinaan secara berkelan-

jutan. Bahkan, saat pandemi, 
tim rowing Jabar tetap melaku-
kan pemusatan latihan di Kar-
awang,” kata pelatih rowing 
Jabar Sjafril, menanggapi kes-
uksesan anak didiknya.

Dari cabang olahraga me-
nembak, sebanyak delapan 
keping emas sudah diamank-
an Jabar, termasuk dua nomor 
final yang dimenangkan pada 
hari ini, yaitu nomor 10 meter 
air pistol beregu putri dan 50 
meter rifle 3 position beregu 
putri.

Tim menembak Jabar pu-
nya sejumlah “jurus” andalan 
untuk menguasai perlombaan 
di arena PON Papua. “Ten-
tu pertama, materi atlet-atlet 
kami bagus. Jabar punya pemi-
nat olahraga menembak cukup 
banyak,” kata pelatih tim me-

nembak Jabar I Ketut Wahyu 
Adhidarma.

“Jurus” kedua adalah lapan-
gan latihan yang memadai yai-
tu di Cisangkan, Cimahi, yang 
fasilitasnya tidak kalah dari 
lapangan-lapangan yang ada di 
Senayan, Jakarta, Jakabaring 
Palembang, dan daerah lain.

“Kami juga mendapatkan 
dukungan penuh dari KONI 
Jabar karena kami termasuk 
cabang olahraga unggulan,” 
tambahnya.

Cabang olahraga lain yang 
juga telah memberi kontribusi 
dalam mendongkrak posisi Ja-
bar adalah taekwondo. Melalui 
olahraga beladiri dari Korea 
ini, sembilan medali emas suk-
ses direbut, baik dari nomor 
poomsae (jurus) maupun kyo-
rugi (tanding). (tem)

Logo Pon Papua
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hannya antara lain, Menteri 
Agraria dan Tata Ruang/Badan 
Pertanahan Nasional (ATR/
BPN) Sofyan Djalil di jajaran 
Pengarah. Personel tambahan 
kedua yakni Kabareskrim Polri 
Komjen Pol Agus Andrianto di 
jajaran Pelaksana.  

Mahfud yang juga Ketua 
Dewan Pengarah Satgas BLBI 
ini mengatakan masuknya Ka-
bareskrim Polri ke dalam Kep-
pres baru diperlukan terutama 
mengatasi permasalahan yang 
berkaitan dengan hukum pidana.

“Di dalam Keppres baru ini, 
ada nama Kabareskrim, masuk 
karena kalau ada masalah pi-

dana akan segara ditangani. Apa 
misalnya masalah pidananya? 
Tanah sudah diselesaikan kepa-
da negara secara sah, tiba-tiba 
dijual dengan dokumen palsu 
dan sebagainya, itu nanti pidana. 
Negara akan turun tangan ada 
Bareskrim, ada Jamdatun dan 
Kejaksaan Agung,” ujar Mah-
fud MD usai memimpin rapat 
Satgas BLBI di Kantor Kemen-
ko Polhukam, Jakarta, Kamis 
(7/10/2021).

Sementara itu, lanjut Mah-
fud, bilamana Satgas menemui 
permasalahan terkait dengan 
tanah, baik permasalahan serti-
fikat ataupun administrasi lain-

nya, maka Sofyan Djalil selaku 
Menteri ATR/BPN akan turun 
tangan menangani.

Dia memaparkan Satgas 
BLBI dibentuk dalam rangka 
penanganan dan pemulihan hak 
negara berupa hak tagih nega-
ra atas sisa piutang negara dari 
dana BLBI maupun aset proper-
ti. Meskipun pada dasanya per-
masalahan perdata, permasala-
han pidana kemungkinan juga 
akan muncul.

“Kita memang tekanannya 
perdata. Tapi saya sudah dibeka-
li dengan dua Keppres, Satgas 
Hak Tagih negara atas BLBI 
itu dulu, dulu modal pertama 

melakukan langkah-langkah, 
ternyata di tengah jalan, kemun-
gkinan ada langkah-langkah hu-
kum lain yang dilakukan sehing-
ga saya dimodali Keppres baru 
lain, yang baru terbit hari Rabu 
tanggal 6 Oktober,” tuturnya.  

Dia menambahkan sampai 
saat ini telah ada beberapa lang-
kah positif, misalnya memasti-
kan aset-aset yang sudah harus 
dikuasai oleh negara, kemudi-
an melakukan penyitaan uang. 
Menurut dia, sebagian besar 
obligor yang dipanggil Satgas 
datang dan memberi komitmen-
nya untuk membayar.(sdo)

turan, sehingga nanti tidak perlu 
setiap kali kita mencari gagasan 
tetapi sudah ada regulasi yang 
mengaturnya,” ucap Hendry.

Hendry menegaskan Dewan 
Pers terus berupaya melindungi 

setiap insan media massa ketika 
menjalankan tugasnya. Namun, 
seiring berkembangnya zaman 
banyak spektrum yang berupaya 
untuk mengurangi dan mengha-
langi kemerdekaan pers.

“Oleh karena itu kami ingin 
sebetulnya ada produk-produk 
(regulasi) khususnya menge-
nai karya-karya atau terkait te-
knologi mutakhir,” ujar Hendry.
(mdcm)

nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa mengatakan bahwa 
gelaran Jatim Fair ini sendiri 
menjadi bagian dari dukungan 
Pemprov Jatim kepada para 
pelaku usaha di Jawa Timur 
terutama UMKM dengan mem-
berikan fasilitasi untuk mem-
promosikan produk-produk un-
ggulannya.

Untuk itu, Khofifah ber-
harap momentum Jatim Fair 
Hybrid 2021 menjadi landasan 
bagi UMKM Jawa Timur untuk 
bangkit kembali, meningkatkan 
daya saing, memperluas akses 
pemasaran dan pada akhirnya 
dapat menjadi alternatif perce-
patan pemulihan ekonomi Jawa 
Timur.

“Alhamdulillah hari ini 
rangkaian dari Jatim Fair resmi 
dimulai. Kita memulai dengan 
semangat untuk membangkit-
kan ekonomi kita, kebangkitan 
UMKM kita, semangat keban-
gkitan para pelaku usaha dan 
semangat membangkitkan pere-
konomian Jatim. Mudah-muda-
han sukses, usahanya lancar dan 
rezekinya dilimpahkan Allah 
SWT,” katanya saat membuka 
secara resmi Jatim Fair Hybrid 
Tahun 2021 di Exhibition Hall 
Grand City Surabaya, Jum’at 
(8/10).

Menurutnya, pandemi 
Covid-19 yang berdampak di 
segala sektor kehidupan turut 
berpengaruh terhadap sektor 
UMKM Jatim. Apalagi sektor 
UMKM memiliki peran yang 
sangat penting dalam perekono-
mian di Jawa Timur. Dimana 
kontribusi Nilai Tambah (NTB) 
K-UMKM terhadap PDRB 
Jawa Timur pada Tahun 2020 
mencapai 57,25% atau sebesar 
Rp. 1.316,40 Triliun. Angka 
tersebut sangat signifikan da-
lam menopang pertumbuhan 
ekonomi di Jawa Timur.

“Untuk itu Pemprov Jatim 
terus berkomitmen mendorong 
dan memfasilitasi  UMKM Ja-
tim untuk berani melakukan 
ekspor langsung (Direct Export) 
baik dalam maupun luar negeri, 
serta beberapa langkah strate-
gis dalam rangka memfasilitasi 
UMKM untuk mengembangkan 
usahanya, salah satunya melalui 
partisipasi kegiatan Jatim Fair 
ini untuk mempercepat pemuli-
han ekonomi,” katanya.

Khofifah mengatakan, 
meskipun sempat mengala-
mi pelemahan baik pelemah-
an ekonomi maupun semangat 
masyarakat terutama saat pelak-
sanaan PPKM darurat di Bulan 
Juli lalu, namun kondisi pan-
demi Covid-19 di Provinsi Ja-
tim berangsur membaik. Dima-
na berdasarkan asessmen level  
dari Kementerian Kesehatan, 
saat ini Jawa Timur masih men-
jadi satu-satunya provinsi di Ja-
wa-Bali yang sudah masuk level 
1. Bahkan 38 Kab/Kota di Jatim 
telah memasuki resiko rendah 
atau zona kuning. 

“Tentunya ini merupakan 
kerja keras, serta sinergitas 
dari seluruh pihak yang beker-
ja keras dan kerja profesional, 
yang tentunya dengan iringan 
doa yang luar biasa dari seluruh 
warga Jawa Timur. Untuk itu 
kami berharap bahwa perger-
akan ekonomi ini tetap bersei-
ring dengan upaya pengendalian 
Covid-19 di Jatim,” katanya.

Meskipun begitu, lanjutnya, 
perekonomian Jatim sendiri saat 
ini telah memasuki fase recovery 
ekonomi, dimana pertumbuhan 
ekonomi Jatim pada Triwulan II 
2021 tumbuh sebesar 7,05% (y 
o y). Tidak hanya itu, Jatim mer-
upakan lokomotif perekonomi-
an nasional di tengah pandemi 
Covid 19 dimana PDRB Jatim 
pada Triwulan II 2021 member-
ikan kontribusi sebesar 14,44% 
terhadap pembentukan PDB In-
donesia dan merupakan 24,93% 
PDRB Provinsi di Pulau Jawa.

Selain itu, dari 17 sektor lapa-
ngan usaha, pada Triwulan II 
tahun 2021 sebanyak 16 sektor 
telah tumbuh positif, hanya sek-
tor pertanian yang mengalami 
kontraksi sebesar 0,39% (y o y) 
karena masa panen terjadi pada 
Triwulan I tahun 2021. Kemu-
dian realisasi investasi PMDN 
Jawa Timur pada Triwulan II 
tahun 2021 sebesar Rp.13,89 
Triliun terbesar se-Indonesia, 
hal ini mengindikasikan bahwa 
stabilitas ekonomi dan keper-
cayaan investor dalam negeri di 
Jawa Timur tetap terjaga di ten-
gah pandemi.

“Terima kasih atas kolaborasi 
dan support yang luar biasa. Un-
tuk itu, hari ini kehadiran kita di 
sini ingin bersama-sama menja-
di bagian dari pelaku sejarah di-
mana dari bumi Majapahit, dari 
Kota Surabaya ini, kita bangkit-
kan kembali semangat kita. In-
sya Allah Jawa Timur bisa, kita 
semua bisa,” terangnya.

Dalam kesempatan ini, Gu-
bernur Khofifah turut melun-
curkan secara resmi logo Hari 
Jadi Provinsi Jawa Timur ke-
76. Selain itu turut dilakukan 
penyerahan simbolis penyaluran 
Kredit Usaha Rakyat (KUR) 
dan UMKM oleh beberapa lem-
baga perbankan seperti Kanreg 
IV OJK Jatim, Bank UMKM 
Jatim, Bank BRI, dan Bank BNI 
Wilayah Surabaya, serta Bank 
Mandiri kepada beberapa Deb-
itur Kredit dan UMKM di Jatim.

Turut hadir Wakil Guber-
nur Jawa Timur Emil Elestian-
to Dardak, Ketua DPRD Jatim 
Kusnadi, Pangdam V Brawijaya 
Mayjen TNI Suharyanto, Kapol-
da Jatim Irjen Pol Nico Afinta, 
Kepala Perwakilan BI Jatim 
Budi Hanoto, Ketua Dekranasda 
Provinsi Jatim Arumi Bachsin 
Emil Dardak, Plh. Sekdaprov 
Jatim Heru Tjahjono, bebera-
pa Bupati/Walikota se-Jatim, 
para Kepala OPD di lingkun-
gan Pemprov Jatim, serta per-
wakilan Konjen di Jatim. (*)

Rp4,12 triliun, BLT Dana Desa 
sebesar Rp15,42 triliun, serta 
PKTD sebesar Rp4,24 trilin. 
Kemudian, Dana Desa untuk 
kegiatan pembangunan desa 
di luar skema PKTD senilai 
Rp27,63 triliun.

Johnny memastikan, pen-
dataan berbasis Pembangunan 
Berkelanjutan atau Sustain-
able Development Goals/SDGs 
Desa terus dilakukan oleh para 

relawan. Hingga kini, 44.520 
desa atau setara 59 persen telah 
menuntaskan proses pendataan 
berbasis SDGs Desa yang mer-
upakan pembangunan total atas 
desa.

“Berbagai program terus 
diberikan kepada masyarakat 
khususnya pada masa pandemi, 
dan menangkal dampak pandemi 
Covid-19 lebih luas,” ujarnya.

Beragam upaya juga ter-

us dilakukan guna menangani 
kemiskinan yang terjadi dan 
memitigasi dampak pandemi, 
antara lain bedah rumah, cek 
kesehatan oleh posyandu, BPJS 
Kesehatan, serta pengadaan bea-
siswa. Kemudian, peningkatan 
pendapatan level desa dengan 
mengandalkan PKTD, BLT 
Desa, dan BUMDes, serta pem-
bangunan kewilayahan yang 
terdiri atas sanitasi permukiman 

keluarga miskin dan miskin ek-
strem.

Hal lain yang dilakukan ada-
lah pendampingan desa dengan 
fokus Rencana Kerja Pemerintah 
Desa (RKPDes) dan Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Desa 
(APBDes). Sementara terkait 
kelembagaan, diadakan pengua-
tan posyandu untuk keterpaduan 
layanan sosial dasar.(cnn)

Jakarta, SMN - Harga bit-
coin (BTC) semakin ‘menggi-
la’ akhir-akhir ini. Mata uang 
kripto dengan nilai kapitalisasi 
terbesar itu tembus di kisaran 
US$54 ribu per keping. Bahkan, 
sempat menyentuh US$55.147 
per Kamis (7/10).

Mengutip coinmarket.
com, bitcoin berada di level 
US$54.479 per keping. Angkan-
ya naik 0,52 persen dalam 24 
jam terakhir atau 26,35 persen 
dalam tujuh hari terakhir.

Harga bitcoin telah beberapa 
kali melonjak hingga memecah-
kan rekor. Bitcoin sempat men-
capai level tertingginya di level 
US$20 ribu per keping pada 
2017 lalu.

Namun, harga bitcoin anjlok 
ke level US$3.000 per keping 
pada 2019. Hal ini lantaran 
China bertindak keras terhadap 
bisnis mata uang kripto.

Kemudian, harga berbalik 
menguat (rebound) ke level 
US$8.000 pada Mei 2019. Tak 
sampai di situ, harga bitcoin 
semakin melambung hingga 
menyentuh US$20 ribu per ke-
ping pada Desember 2020.

Bitcoin pun terlihat semakin 
bergerak kencang dan tembus 
US$30 ribu per keping pada 
awal 2021. Kini, bitcoin sudah 
bertengger di atas US$54 ribu 
per keping.

Jika melihat trennya, bitcoin 
seakan tumbuh stabil di tengah 
pandemi covid-19. Jika ses-
eorang membeli bitcoin pada 
2017, keuntungannya sudah leb-
ih dari 100 persen.

Hal ini tentu menarik bagi 
masyarakat yang ingin menco-
ba berinvestasi dan menikmati 
cuan berkali-kali lipat.

Diketahui, uang kripto masih 
dilarang sebagai alat bayar di In-
donesia. Namun, kripto terma-
suk komoditas bursa berjangka, 
sehingga tak masalah selama di-

gunakan sebagai investasi mau-
pun komoditas yang diperjual-
belikan oleh para pelaku pasar.

Uang kripto diatur oleh 
Badan Pengawas Perdagangan 
Berjangka Komoditi (Bappebti) 
Kementerian Perdagangan lewat 
Peraturan Bappebti No 2 Tahun 
2019 tentang Penyelenggaraan 
Pasar Fisik Komoditi di Bursa 
Berjangka.

Lantas, apa saja hal-hal yang 
harus disiapkan jika ingin men-
coba berinvestasi pada mata 
uang kripto?

1. Cari Platform Perdagan-
gan Uang Kripto

Pendiri sekaligus Chief Ex-
ecutive Officer (CEO) Bitocto 
Milken Jonathan menjelaskan 
masyarakat harus mencari plat-
form yang memperdagangkan 
mata uang kripto secara legal 
dan sudah terdaftar di Bappebti.

Bitocto, kata Milken, adalah 
salah satu platform yang sudah 
legal dan terdaftar di Bappeb-
ti. “Bisa langsung ke platform. 
Pada dasarnya crypto exchange 
platform sudah melakukan 
semua fungsi bursa, kliring, dan 
lain-lain,” ungkap Milken kepa-
da media ini, Kamis (7/10).

Senada, CEO Indodax Os-
car Darmawan menjelaskan 
masyarakat harus mencari plat-
form yang memperdagangkan 
aset kripto untuk mulai berin-
vestasi. Jika memilih Indodax, 
masyarakat dapat mengunduh 
aplikasi di App Store atau Play-
store.

“Setelah itu pemula bisa 
melakukan registrasi dengan 
mengikuti petunjuk yang sudah 
tertera di menu registrasi,” kata 
Oscar.

Kemudian, masyarakat 
akan menerima e-mail untuk 
melakukan verifikasi. Jika su-
dah melakukan verifikasi, mas-
yarakat dapat kembali ke la-
man resmi platform dan masuk 

Jatim Fair Hybrid Resmi Dibuka,
Gubernur Khofifah: Jadi Momentum

Kebangkitan UMKM dan Ekonomi Jatim

Pemotongan pita sebagai simbol dibukanya Jatim Fair Hybrid

Harga kripto semakin menggila. Bagi Anda yang baru belajar 
investasi, tentu tidak ingin melewatkan momentum ini

Belajar Investasi Kripto,
Memanfaatkan Momentum Reli Bitcoin

menggunakan e-mail serta pass-
word yang telah didaftarkan.

“Setelahnya, pemula melaku-
kan otentikasi dua arah,” imbuh 
Oscar.

Jika semua proses sudah 
dilakukan, maka masyarakat 
bisa langsung melakukan tran-
saksi.

2. Uang Dingin
Sementara, Milken men-

jelaskan masyarakat sebaiknya 
menggunakan ‘uang dingin’ 
untuk berinvestasi pada aset 
kripto. Uang dingin berarti dana 
yang tidak akan dipakai dalam 
jangka waktu tertentu.

Hal ini agar arus kas keuan-
gan (cashflow) tak terganggu. 
Dengan demikian, dana yang 
diinvestasikan tak harus ditarik 
dalam jangka pendek.

3. Pilih Aset Blue Chip
Selain itu, Milken men-

yarankan agar masyarakat mem-
ulai investasi dengan memilih 
aset kripto ‘blue chip’. Aset 
yang dimaksud, yakni bitcoin 
dan ethereum (ETH).

“Mulai investasi aset kripto 
dengan fokus kepada bitcoin 
dan ethereum pada tahap awal 
sebagai pemula,” kata Milken.

Menurut Milken, blue chip 
atau non blue chip dapat dilihat 
dari nilai kapitalisasi pasar, nilai 
perdagangan, likuiditas, serta 
seberapa banyak platform yang 
memperdagangkan uang kripto 
tersebut.

“Definisi blue chip dari per-
spektif saya hanya dua, bitcoin 
dan ethereum saja, karena dari 
nomor tiga ke bawah sudah 
mulai sering naik turun pering-
kat nilai kapitalisasi pasarnya,” 
jelas Milken.

4. Banyak Baca dan Ikuti 
Perkembangan

Selanjutnya, Milken men-
gatakan masyarakat harus rajin 
membaca terkait investasi krip-
to. Hal ini agar masyarakat pa-
ham mengenai berbagai istilah 
di aset kripto, tren pergerakan 
uang kripto, dan fundamental-
nya.

Selain itu, masyarakat yang 
berinvestasi di instrumen apap-
un, termasuk uang kripto harus 
tahu perkembangan di dalam 
negeri dan global. Pasalnya, hal 
itu akan mempengaruhi pergera-
kan uang kripto.

“Harus keep up to date den-
gan berita,” imbuh Milken.

Ia menjelaskan beberapa sen-
timen fundamental yang mem-
pengaruhi uang kripto adalah 
situasi ekonomi, regulasi, dan 
politik. Jadi, masyarakat harus 
paham dengan dinamika terse-
but. “Tetapi, tentu untuk kripto 
ini ada sentimen dan market cy-
cle-nya sendiri,” kata Milken.

Sebagai contoh, berita ter-
kait Presiden El Salvador Nayib 
Bukele yang melegalkan bitcoin 
sebagai alat pembayaran yang 
sah di negara tersebut telah 

memberikan sentimen positif 
untuk uang kripto.

“Misalnya berita positif ter-
kait dengan El Salvador mem-
buat harga naik. Sebaliknya, 
mining ban di China sempat 
membuat bitcoin turun. Contoh 
lain, penguatan dolar AS juga 
bisa membuat harga bitcoin 
melemah dan sebaliknya,” papar 
Milken.

Senada, Oscar juga mengin-
gatkan masyarakat untuk mem-
pelajari uang kripto jika ingin 
mencicipi cuan dari instrumen 
tersebut.

Ia menjelaskan aset kripto 
yang bagus adalah yang memili-
ki likuiditas tinggi. Hal ini ditan-
dai dengan volume perdagangan 
yang besar, diperdagangkan di 
banyak platform, dan punya 
jumlah anggota komunitas ban-
yak.

“Sudah sewajarnya jika aset 
kripto dengan kriteria bagus 
seperti demikian harganya pas-
ti akan terus naik dan mengun-
tungkan trader,” kata Oscar.

Oscar menyebut jika seseo-
rang memilih berinvestasi da-
lam jangka pendek, maka aset 
kripto yang paling menguntung-
kan adalah jenis aset kripto util-
itas, seperti bitcoin.

“Karena pada umumnya 
mereka (jenis aset kripto utili-
tas) mempunyai volatilitas har-
ga yang tinggi, sehingga dapat 
dimanfaatkan trader untuk 
melakukan aksi beli dan jual,” 
terang Oscar.

Kemudian, jika mencari aset 
kripto dengan harga stabil, Os-
car menyebut masyarakat bisa 
memilih tether (USDT). Harga 
dari uang kripto itu akan bergan-
tung dengan harga emas, perak, 
dolar AS.

“Aset kripto jenis ini juga 
menguntungkan trader jika di-
gunakan sebagai alat penyimpan 
nilai dikarenakan harganya yang 
cenderung stabil,” kata Oscar.

5. Beli Ketika Harga Jatuh
Ketika harga aset kripto se-

dang meradang, Oscar men-
gatakan masyarakat dapat me-
manfaatkan momentum untuk 
membeli di harga murah. Pas-
alnya, hal itu akan memberikan 
keuntungan besar kepada inves-
tor ketika harganya sudah kem-
bali naik.

“Investasi itu kan pada 
dasarnya adalah membeli ses-
uatu di harga murah dan men-
jualnya di saat mahal. Jadi, 
momen aset melemah bisa 
menjadi waktu untuk membeli, 
disimpan, dan dijual saat harga 
naik,” papar Oscar.

Ia mencontohkan bitcoin 
sempat menembus level tert-
ingginya di angka US$60 ribu 
per keping. Dengan demikian, 
masyarakat yang sebelumnya 
sudah membeli bitcoin di level 
US$40 ribu-US$50 ribu per ke-
ping, lalu menjualnya di harga 

US$60 ribu per keping, maka 
akan mendapatkan keuntungan 
sekitar 20 persen-50 persen. 

Sementara, Milken menjelas-
kan bahwa penurunan dan ke-
naikan harga kripto merupakan 
hal yang wajar. Ketika melemah, 
investor bisa memanfaatkannya 
untuk mendapatkan aset dengan 
harga lebih murah.

Namun, ia menyatakan bit-
coin sebagai salah satu uang 
kripto terus berada dalam tren 
kenaikan. Hal ini lantaran pa-
sokan bitcoin terbatas di pasar.

Milken berpesan masyarakat 
sebaiknya jangan menjual ke-
tika harga kripto berada di titik 
support atau level rendah dan 
jangan membeli ketika harga be-
rada di area resistance atau level 
tinggi.(cnn)

Surabaya, SMN - Pameran 
Jatim Fair Hybrid Tahun 2021 
resmi dimulai hari ini, Jum’at 
(8/10). Berbeda dengan tahun 
sebelumnya yang digelar secara 
virtual, pameran Jatim Fair se-
bagai rangkaian Hari Jadi ke-76 
Provinsi Jawa Timur tahun ini 
dikemas dalam bentuk hybrid 
selama 5 hari dari tanggal 8-12 
Oktober 2021.

Bertema ‘Jatim Bangkit 
Menuju Pasar Global’, Jatim 
Fair Hybrid 2021 ini dilak-
sanakan dengan komposisi of-
fline dan online. Konsep offline 
dilaksanakan di area Exhibition 
Hall Grand City Surabaya, den-
gan jumlah stand sebanyak 172 
booth. Sedangkan konsep online 
dilakukan dengan dua cara, yak-
ni melalui marketplace Tokope-
dia dan juga website Jatimfair. 

Adapun peserta Jatim Fair 
kali ini antara lain terdiri dari 
OPD Pemprov Jatim, Korea 
Tourism Board (KTB), Kabu-
paten/Kota di Provinsi Jatim, 
Kabupaten/Kota/Provinsi di luar 
Jatim, BUMN/BUMD, sektor 
swasta, serta para UMKM Jawa 
Timur. Jatim Fair ini sendiri 
merupakan event akbar yang di-
gelar secara rutin dalam rangka 
memperingati Hari Jadi Provin-
si Jatim, dan gelaran tahun ini 
merupakan yang ke-12 kalinya.

Pelaksanaan pameran secara 
offline Jatim Fair ini sendiri 
tetap memperhatikan protokol 
kesehatan secara ketat dimana di 
area pameran disediakan tempat 
cuci tangan dan hand sanitizer di 
beberapa titik, pendeteksi suhu 
tubuh di pintu masuk pameran, 
pengunjung diharuskan registra-
si dengan menggunakan aplikasi 
PeduliLindungi (barcode), serta 
disiapkan jalur antrian serta pan-
el-panel protokol kesehatan.

Selain pameran, gelaran ini 
juga diramaikan dengan ane-
ka lomba dan kompetisi, demo 
produk, talkshow kesehatan dan 
kecantikan, pentas kesenian bu-
daya daerah, fashion show, serta 
pemilihan Putra Putri Jatim Fair.

Dalam sambutannya, Guber-



Edisi 501/ XIII / 11 - 24 Oktober 202112 Jawa Timur
Diskominfo Jombang Bersama Bea Cukai Kediri

Gelar Sosialisasi “Gempur Rokok Ilegal”

Bupati Kediri Sambut Kedatangan
Menteri PPN

Jombang, SMN - Cu-
kai Hasil Tembakau (CHT) 
alias cukai rokok memi-
liki peran penting bagi 
negara. Keberadaan cukai 
rokok dapat meningkatkan 
pendapatan pemerintah.

Dalam rangka men-
dukung itu semua, Dinas 
Komunikasi dan Informa-
tika Kabupaten Jombang 
bekerjasama dengan Kan-
tor Bea Cukai Kediri terus 
melakukan sosialisasi seka-
ligus melakukan pembinaan 
khususnya kepada para 
pedagang rokok disejumlah 
Desa yang ada di kabupaten 
Jombang.

Kegiatan sosialisasi khu-
susnya “Gempur Rokok 
Illegal” berlanjut di desa 
Bawangan - Ploso - Jom-
bang, Kamis (08/09/2021).

Kepala Bidang Kehuma-
san dan Komunikasi Publik 
Dinas Kominfo Kabupaten 
Jombang Aries yuswanto-
no saat sambutan mewaki-

li Kepala Dinas Kominfo 
Kabupaten Jombang, Budi 
Winarno mengatakan, bah-
wa kegiatan ini dimak-
sudkan untuk memberi-
kan pencerahan sekaligus 
meningkatkan peran serta 
masyarakat dalam pember-
antasan rokok illegal, “saya 
berharap sosialisasi ini 
tidak berhenti disini, dis-
ampaikan ketetangga yang 
lain agar semua paham, 
mari kita cegah rokok ille-
gal untuk penerimaan neg-
ara, karena pajak cukai juga 
akan dikembalikan lagi ke 
masyarakat,” Terangnya. 

Disampaikan pula bah-
wa kegiatan sosialisasi dan 
penyampaian informasi ter-
kait dengan ketentuan pera-
turan perundang – undan-
gan dibidang cukai kepada 
masyarakat juga diharapkan 
bisa menjadi sarana komu-
nikasi kepada masyarakat 
serta memperkuat sinergi 
diantara Bea Cukai Kedi-

ri, Pemerintah Kabupaten, 
Kecamatan, dan Desa da-
lam memberantas rokok 
ilegal agar kebocoran dapat 
diminimalisir dan tentun-
ya penerimaan anggaran 
dari sektor pajak sema-
kin meningkat, “kita tidak 
melarang masyarakat untuk 
tidak boleh merokok, tapi 
kalau merokok jangan di 
tempat umum ada tempat-
nya. tidak apa apa nglint-
ing dewe di rokok  dewe 
pokoknya tidak di jual, ka-
lau dijual itu namanya me-
langgar, karena tidak ada 
pita cukai/pajaknya. saya 
yakin meskipun peredaran 
rokok illegal saat ini sudah 
berkurang, namun harus 
terus kita cegah secara terus 
menerus, karena meskipun 
kebocoran itu sedikit, lama 
– lama akan menjadi ban-
yak dan itu akan mengu-
rangi penerimaan negara,” 
pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan 

Kab. Kediri, SMN - 
Menteri Perencanaan Pem-
bangunan Nasional Re-
publik Indonesia (PPN RI) 
sekaligus Kepala Bappenas, 
Suharso Monoarfa, melaku-
kan kunjungan kerja ke Ka-

bupaten Kediri. Kedatangan 
Kepala Bappenas disambut 
hangat oleh Bupati Kediri, 
Hanindhito Himawan Pra-
mana, Jumat (1/10/21). 

Menteri PPN Dr. (H.C) 
H. Suharso Monoarfa ber-

dengan paparan materi yang 
disampaikan oleh Kantor 
Bea Cukai Kediri Syaiful 
Arifin yang memaparkan 
terkait ketentuan umum 
dibidang cukai dan kampa-
nye rokok illegal.

Disampaikan oleh nara-
sumber bahwa ada beber-
apa sifat dan karakteristik 
barang – barang apa saja 
yang bisa dikenai cukai, 
“ada 4 (Empat) karakteris-
tik barang kena cukai yaitu 
konsumsinya perlu diken-
dalikan, peredarannya per-
lu diawasi, pemakaiannya 
dapat menimbulkan efek 
negative bagi masyarakaaat 
atau lingkungan hidup, atau 
pemakaiannya perlu pem-
bebanan pungutan negara 
demi keadilan dan keseim-
bangan,” Katanya.

Disampaikan pula bah-
wa ada juga beberapa ba-
rang yang bisa dikenai cu-
kai, “ada 3 (Tiga) barang 
yaitu Etil Alkohol (EA) atau 
Etanol yang dikenal den-
gan istilah umum alcohol, 
minuman yang mengand-
ung etil alcohol (MMEA) 
atau dikenal dengan istilah 
umum minuman keras atau 
miras serta hasil tembakau 
meliputi sigaret, cerutu, 
rokok daun, tembakau iris 
dan hasil pengolahan tem-
bakau lainnya,” Terangnya.

Materi lainnya juga dis-
ampaikan terkait pengertian 
pita cukai, “Pita Cukai ada-
lah dokumen sekuriti sebagai 
tanda pelunasan cukai dalam 
bentuk kertas yang memiliki 
sifat/unsur sekuriti dengan 
spesifikasi dan desain ter-
tentu. Pita Cukai  dilekat-
kan pada kemasan barang 
kena cukai. Pita Cukai akan 
berganti desain pada setiap 
tahun anggaran berikutnya. 
Pita Cukai  dalam keseha-
rian dikenal sebagai istilah 
BANDEROL” Pungkasnya.
(kominfo/adv/sl)

Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana  menyambut Menteri Perencanaan 
Pembangunan Nasional Republik Indonesia (PPN RI) sekaligus Kepala Bappenas, 

Suharso Monoarfa

Menteri PPN/Kepala Bappenas, Suharso Monoarfa saat memberikan sambutan

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jombang bekerjasama dengan Kantor 
Bea Cukai Kediri menggelar sosialisasi di desa Bawangan - Ploso - Jombang, Kamis 

(08/09/2021)

“Saya lihat cara me-
maparkan dan penguasaan 
daerah sudah bagus dan 
bertahap,” ujar Suharso 
Monoarfa.

Dalam kesempatan ini, 
Bupati Kediri Hanindhito 
Himawan Pramana men-
yampaikan secara rinci 
bagaimana proses pemban-
gunan di Kabupaten Kediri.  
Ada tiga fokus pembangu-
nan yang dipaparkan kepa-
da Menteri PPN. 

“Yang pertama infra-
struktur dan konektivitas 
antar wilayah. Lalu yang 
kedua, pembangunan ka-
wasan agropolitan. Yang ke-
tiga, pertumbuhan ekonomi 
di sekitar bandara. Itu yang 
menjadi pokok atau poin 
yang kami diskusikan,” un-
gkap Mas Bup.

Selain terkait pemban-
gunan, Mas Bup menam-
bahkan, Menteri PPN juga 
bertitip pesan terkait imuni-
sasi serta pencegahan TBC. 
“Melihat tren Covid-19 
yang sedang landai maka 
ini momentum untuk meng-
genjot imunisasi,” tutur 
Mas Bup. (Kominfo/adv/
kan)

sama sang istri Nurhayati 
Monoarfa datang setelah 
berkunjung ke Blitar dan 
Tulungagung. Pertemuan 
yang berlangsung di Pendo-
po Panjalu Jayati itu cukup 
lama. Di awal sambutan-
nya, Menteri PPN/Kepala 
Bappenas langsung mem-
berikan apresiasi kepada 
Mas Bup Dhito. 

Khofifah, harus memiliki kes-
empatan yang sama dalam hal 
partisipasi ekonomi, kesetaraan 
akses pendidikan, kesehatan ser-
ta political empowerment. 

Kesetaraan gender, lanjut 
Khofifah, bukan persaingan an-
tara perempuan dan laki-laki. 
Namun memastikan kaum per-
empuan dan laki-laki memiliki 
aksesibilitas yang sama terha-
dap sumber daya, serta dapat 
berpartisipasi dan terlibat da-
lam proses pembangunan tanpa 
pembatasan. 

“Kekerasan seksual, per-
kawinan dini, perbedaan upah, 
kematian ibu dan anak, hingga 
stunting bukan hanya perma-
salahan perempuan, tapi mas-
alah kemanusiaan yang harus 
dituntaskan bersama-sama an-
tara laki-laki dan perempuan,” 
ujarnya. 

Untuk diketahui, APE mer-
upakan penghargaan yang 
diberikan kepada kementerian/
lembaga dan pemerintah daerah 
yang dinilai telah berkomitmen 
dalam pencapaian dan perwu-
judan kesetaraan gender, pem-
berdayaan perempuan, dan per-

lindungan anak, serta memenuhi 
kebutuhan anak. Penghargaan 
ini sebagai bentuk pengakuan 
atas komitmen dan peran para 
pimpinan kementerian/lembaga 
dan pemerintah daerah dalam 
upaya mewujudkan kesetaraan 
dan keadilan gender dalam 
Strategi Pengarusutamaan Gen-
der (PUG).

PUG merupakan indika-
tor pemantauan dan evalua-
si pelaksanaan pembangunan 
pemberdayaan perempuan dan 
perlindungan anak. Verifikasi 
lapangan oleh tim verifikator in-
dependen pun dilakukan untuk 
melihat lebih dalam, lengkap, 
komprehensif, dan objektif atas 
data dan informasi terkait hasil 
pelaksanaan strategi PUG ber-
dasarkan isian formulir tersebut.

“Saya berharap, kedepan 
pemahaman akan kesetaraan 
gender di masyarakat semakin 
baik. Dengan begitu, perem-
puan-perempuan di Jawa Timur 
dapat semakin sejahtera dan ter-
hindar dari berbagai bentuk ke-
kerasan yang disebabkan faktor 
sosio-budaya,” pungkasnya. (*)

Berhasil Meningkatkan Indeks Kesetaraan Gender,
Pemprov Jatim Raih Anugerah Parahita Ekapraya 2021

Surabaya, SMN - Pemer-
intah Provinsi Jawa Timur 
berhasil meraih penghargaan 
Anugerah Parahita Ekapraya 
(APE) Tahun 2021 kategori 
mentor dari Kementerian Pem-
berdayaan Perempuan dan Per-
lindungan Anak. Anugerah ini 
diberikan kepada Jawa Timur 
karena dinilai berhasil dalam 
upaya mewujudkan kesetaraan 
dan keadilan gender melalui 
strategi Pengarusutamaan Gen-
der (PUG).

“Ini adalah bentuk apresiasi 
tertinggi dari Pemerintah Pusat 

melalui Kementerian Pember-
dayaan Perempuan dan Perlind-
ungan Anak (Kemen PPPA). 
InsyaAllah, Jawa Timur akan 
konsisten dalam mewujudkan 
kesetaraan dan keadilan gen-
der,” ungkap Gubernur Jawa 
Timur, Khofifah Indar Parawan-
sa di Gedung Negara Grahadi, 
Kamis (7/10). 

Khofifah menyebut, peng-
hargaan tersebut berhasil diraih 
berkat gotong-royong kerja ber-
sama seluruh pihak. Baik pe-
merintah daerah, LSM, Ormas, 
perguruan tinggi, dunia usaha, 

maupun seluruh masyarakat 
Jawa Timur dalam mewujudkan 
keadilan dan kesetaraan gender.

“Terimakasih kepada seluruh 
pihak yang sudah berupaya 
keras dalam mewujudkan kes-
etaraan dan keadilan gender di 
Jawa Timur. Butuh komitmen 
tinggi untuk mencapai sekaligus 
menjaga capaian ini semua,” 
imbuhnya. 

Menurut Khofifah, kese-
taraan dan keadilan gender 
sangat penting dari sisi kema-
nusiaan, keadilan, ekonomi dan 
sebagainya. Perempuan, kata 


